Содержание

[Собор Белорусских святых 2](#_Toc134808942)

[Собор святых Среднеазиатского митрополичьего округа 4](#_Toc134808943)

[Собор святых Эстонской земли 5](#_Toc134808944)

[Собор Аланских святых 6](#_Toc134808945)

[Собор Алтайских святых 7](#_Toc134808946)

[Собор святых Архангельской митрополии 8](#_Toc134808947)

[Собор святых Биробиджанской епархии 10](#_Toc134808948)

[Собор Брянских святых 11](#_Toc134808949)

[Собор Владимирских святых 12](#_Toc134808950)

[Собор Волгоградских святых 14](#_Toc134808951)

[Собор Вологодских святых 15](#_Toc134808952)

[Собор Воронежских святых 18](#_Toc134808953)

[Собор Вятских святых 19](#_Toc134808954)

[Собор Екатеринбургских святых 20](#_Toc134808955)

[Собор святых Ивановской митрополии 22](#_Toc134808956)

[Собор Казанских святых 23](#_Toc134808957)

[Собор Карельских святых 24](#_Toc134808958)

[Собор Кольских святых 25](#_Toc134808959)

[Собор Коми святых 26](#_Toc134808960)

[Собор Костромских святых 27](#_Toc134808961)

[Собор святых Красноярской митрополии 28](#_Toc134808962)

[Собор святых Кубанской митрополии 29](#_Toc134808963)

[Собор Кузбасских святых 30](#_Toc134808964)

[Собор Курских святых 31](#_Toc134808965)

[Собор Липецких святых 32](#_Toc134808966)

[Собор Нижегородских святых 34](#_Toc134808967)

[Собор Новгородских святых 36](#_Toc134808968)

[Собор святых Новосибирской митрополии 41](#_Toc134808969)

[Собор святых Омской митрополии 42](#_Toc134808970)

[Собор Орловских святых 43](#_Toc134808971)

[Собор святых Пензенской митрополии 44](#_Toc134808972)

[Собор Пермских святых 45](#_Toc134808973)

[Собор Псковских святых 48](#_Toc134808974)

[Собор Ростово-Ярославских святых 50](#_Toc134808975)

[Собор Рязанских святых 53](#_Toc134808976)

[Собор Самарских святых 56](#_Toc134808977)

[Собор святых Санкт-Петербургской митрополии 57](#_Toc134808978)

[Собор Саратовских святых 59](#_Toc134808979)

[Собор Симбирских святых 60](#_Toc134808980)

[Собор Смоленских святых 61](#_Toc134808981)

[Собор Тамбовских святых 62](#_Toc134808982)

[Собор Тверских святых 63](#_Toc134808983)

[Собор Тобольских святых 67](#_Toc134808984)

[Собор Тульских святых 68](#_Toc134808985)

[Собор святых Удмуртской земли 69](#_Toc134808986)

[Собор Уфимских святых 70](#_Toc134808987)

[Собор святых Челябинской митрополии 71](#_Toc134808988)

# Собор Белорусских святых

(Неделя 3-я по Пятидесятнице)

1. Александр Саульский, иерей, сщмч. (1938);
2. Александр Шалай, прот., сщмч. (1941);
3. Антоний Литовский, мч. (1347);
4. Афанасий Брестский, прмч. (1648);
5. Афанасий Кислов, иерей, сщмч. (1937);
6. Валентина Минская (Сулковская), блж. (1966);
7. Валериан Новицкий, иерей, сщмч. (1930);
8. Василий Измайлов, прот., сщмч. (1930);
9. Владимир Зубкович, прот., сщмч. (1938);
10. Владимир Пастернацкий, прот., сщмч. (1938);
11. Владимир Талюш, иерей, сщмч. (1933);
12. Владимир Хираско, прот., исп. (1932);
13. Владимир Хрищенович, иерей, сщмч. (1933);
14. Гавриил Белостокский, младенец, мч. (1690);
15. Георгий, архиеп. Могилевский, свт. (1795);
16. Димитрий Власенков, мч. (1942);
17. Димитрий Павский, прот., сщмч. (1937);
18. Димитрий Плышевский, иерей, сщмч. (1937);
19. Евстафий Литовский, мч. (1347);
20. Евфросиния, игумения Полоцкая, прп. (1173);
21. Елисей Лавришевский, прп. (ок. 1250);
22. Илия Рылько, прот., сщмч. (1937);
23. Иоанн Баранов, иерей, сщмч. (1937);
24. Иоанн Вечорко, иерей, сщмч. (1933);
25. Иоанн Воронец, прот., сщмч. (1937);
26. Иоанн Кормянский, прав. (1917);
27. Иоанн Литовский, мч. (1347);
28. Иоанн Панкратович, иерей, сщмч. (1937);
29. Иоанн (Пашин), еп. Рыльский, сщмч. (1938);
30. Иоасаф (Жевахов), еп. Могилевский, сщмч. (1937);
31. Иосиф Сченснович, диакон, сщмч. (1937);
32. Кирилл, еп. Туровский, свт. (1183);
33. Константин Жданов, иерей, сщмч. (1919);
34. Лаврентий, затворник Печерский, в Ближних пещерах, еп. Туровский, свт. (1194);
35. Леонид Бирюкович, прот., сщмч. (1937);
36. Леонтий (Карпович), архим. Виленский, прп. (1620);
37. Макарий, Каневский, архим. Овручский, Переяславский, прмч. (1678);
38. Макарий, митр. Киевский, сщмч. (1497);
39. Мартин Туровский, прп. (после 1146);
40. Матфей Крицук, прот., сщмч. (1950);
41. Мина, еп. Полоцкий, свт. (1116);
42. Митрофан (Краснопольский), архиеп. Астраханский, сщмч. (1919);
43. Михаил Новицкий, прот., исп. (1935);
44. Михаил Плышевский, прот., сщмч. (1937);
45. Никифор (Кантакузен), архидиакон, сщмч. (1599);
46. Николай Васюкович, диакон, сщмч. (1937);
47. Николай Гаварин, иерей, сщмч. (1938);
48. Николай Мацкевич, иерей, сщмч. (1937);
49. Николай Околович, прот., сщмч. (1934);
50. Павлин (Крошечкин), архиеп. Могилевский, сщмч. (1937);
51. Петр Грудинский, иерей, сщмч. (1930);
52. Петр (Полянский), митр. Крутицкий, Местоблюститель Патриаршего престола, сщмч. (1937);
53. Порфирий Рубанович, прот., сщмч. (1937);
54. Ростислав-Михаил, вел. кн., блгв. (1167);
55. Серафим (Шахмуть), Жировицкий, архим., прмч. (1946);
56. Сергий Родаковский, прот., сщмч. (1933);
57. Симеон, еп. Полоцкий, еп. Тверской, свт. (1289);
58. София, кн. Слуцкая, прав. (1612).

# Собор святых Среднеазиатского митрополичьего округа

(Ав. 26)

1. Александр Юзефович, иерей, сщмч. (1920);
2. Анатолий (Смирнов), иером., прмч. (после 1930);
3. Анатолий Рождественский, мч. (1921);
4. Андрей Дальников, иерей, сщмч. (1920);
5. Анна Ивашкина, исп. (1948);
6. Арефа (Митренин), иером., исп. (1932);
7. Василий Колмыков, иерей, сщмч. (1918);
8. Владимир Дмитриевский, иерей, сщмч. (1918);
9. Димитрий Рождественский, прот., сщмч. (1921);
10. Евгения (Лысова), мон., прмц. (1935);
11. Евдокия Мартишкина, мц. (1938);
12. Евстафий Малаховский, иерей, сщмч. (1918);
13. Иларион (Цуриков), иером., прмч. (1937);
14. Иоанн Знаменский, иерей, сщмч. (1923);
15. Иоанн (Лаба), иером., прмч. (1937);
16. Иоанн Меньков, мч. (1920);
17. Иоанн Мервский, мч. (кон. X – нач. XI);
18. Иоанн Скадовский, иерей, сщмч. (1937);
19. Ираклий (Мотях или Митяха), схим., исп. (1937);
20. Маврикий (Полетаев), архим., прмч. (1937);
21. Мелетий (Голоколосов), иером., прмч. (1918);
22. Николай Сущевский, прот., сщмч. (1923);
23. Пахомий (Русин), иером., прмч. (1938);
24. Пимен (Белоликов), еп. Семиреченский, сщмч. (1918);
25. Прокопий (Титов), архиеп. Одесский, сщмч. (1937);
26. Серафим (Богословский), иером., прмч. (1921);
27. Феогност (Пивоваров), иером., прмч. (1921).

# Собор святых Эстонской земли

(Н. 18)

1. Александр Невский, в схиме Алексий, блгв. вел. кн. (1263);
2. Агафангел (Преображенский), митр. Ярославский, исп. (1928);
3. Александр Волков, иерей, сщмч. (1918);
4. Арсений (Мацеевич), митр. Ростовский, сщмч. (1772);
5. Васса Псково-Печерская, прп. (ок. 1473);
6. Димитрий Чистосердов, прот., сщмч. (1919);
7. Екатерина Пюхтицкая (Малков-Панина), Христа ради юродивая, блж. (1968);
8. Иоанн Кочуров, Царскосельский, прот., сщмч. (1917);
9. Иоанн Кронштадтский, прав. (1908);
10. Иоанн Сарв, прот., сщмч. (1937);
11. Иона Псково-Печерский, прп. (1480);
12. Исидор, пресвитер, сщмч., и с ним 72 мчч., в Юрьеве Лифляндском пострадавших (1472);
13. Карп Эльб, прот., сщмч. (1937);
14. Корнилий Псково-Печерский, прмч. (1570);
15. Михаил Блейве, прот., сщмч. (1919);
16. Николай Бежаницкий, прот., сщмч. (1919);
17. Николай Симо, прот., сщмч. (1931);
18. Платон (Кульбуш), еп. Ревельский, сщмч. (1919);
19. Серапион Псковский, прп. (1480);
20. Сергий Флоринский, прот., сщмч. (1918);
21. Симеон (Желнин), Псково-Печерский, иеросхим., прп. (1960);
22. Тамара (Сатси), игумения, прмц. (1942);
23. Филарет, архиеп. Черниговский, свт. (1866).

# Собор Аланских святых

(ближайшее воскресенье к Н. 10)

1. Алоний Египетский, прп. (IV–V);
2. Андроник (Никольский), архиеп. Пермский, сщмч. (1918);
3. Бидзина, кн. Ксанский, мч. (1660);
4. Мария Владимирская (Ясыня), кн., прп. (1206);
5. Никодим (Кротков), архиеп. Костромской, сщмч. (1938);
6. Нина, просветительница Грузии, равноап. (335);
7. Пимен (Белоликов), еп. Семиреченский, сщмч. (1918);
8. Сармат, ученик прп. Антония Великого, прп. (IV-V);
9. Серафим (Самойлович), архиеп. Угличский, сщмч. (1937);

10–26. Су́хий и дружина его: Андрей, Анаста́сий, Тала́ле (Фалале́й), Феодорит, Ивхирио́н, Иордан, Кондрат, Лукиан, Мимне́нос, Неранги́ос, Полиевкт, Иаков, Фока, Доментиан, Виктор, Зосима; месукеви́йские, мчч. (нач. II);

1. Тамара, царица Грузинская, блгв. (1213);
2. Фаддей (Успенский), архиеп. Тверской, сщмч. (1937);
3. Ша́лва, кн. Ксанский, мч. (1660);
4. Элизба́р, кн. Ксанский, мч. (1660).

# Собор Алтайских святых

(воскресенье после С. 7)

1. Александр Дагаев, прот., сщмч. (1920);
2. Амвросий (Гудко), еп. Сарапульский, сщмч. (1918);
3. Емилиан Киреев, иерей, сщмч. (1941);
4. Зосима Пепенин, иерей, сщмч. (1937);
5. Иаков (Маскаев), архиеп. Барнаульский, сщмч. (1937);
6. Иоанн Можирин, иерей, сщмч. (1937);
7. Киприан (Нелидов), иером., прмч. (1934);
8. Лука (Войно-Ясенецкий), архиеп. Симферопольский и Крымский, исп. (1961);
9. Макарий Алтайский, прп. (1847);
10. Макарий (Невский), митр. Алтайский, Московский, свт. (1926);
11. Мирон Ржепик, прот., сщмч. (1937);
12. Никита (Прибытков), еп. Белевский, сщмч. (1938);
13. Петр Гаврилов, иерей, сщмч. (1937);
14. Феодор (Никитин), мон., прмч. (1937).

# Собор святых Архангельской митрополии

(Окт. 19)

1. Агапит (Таубе), инок, исп. (1936);
2. Александр Державин, иерей, исп. (1933);
3. Александр Ошевенский, прп. (1479);
4. Александр Сахаров, прот., сщмч. (1927);
5. Александр Уксусов, мч. (1937);
6. Алексий Троицкий, иерей, сщмч. (1942);
7. Андрей Гневышев, мч. (1941);
8. Анна Лыкошина, мц. (1925);
9. Антоний (Быстров), архиеп. Архангельский, сщмч. (1931);
10. Антоний Сийский, прп. (1556);
11. Антонина Брянских, мц. (1937);
12. Аполлинария Тупицына, мц. (1937);
13. Аркадий (Остальский), еп. Бежецкий, сщмч. (после 1937);
14. Артемий Веркольский, отрок, прав. (1545);
15. Афанасий Наволоцкий, прп. (XVI–XVII);
16. Варлаам Важский, Шенкурский, прп. (1462);
17. Варлаам Керетский, прп. (XVI);
18. Василий Измайлов, прот., сщмч. (1930);
19. Василий Малахов, иерей, исп. (1937);
20. Вассиан Пертоминский, прп. (1561);
21. Вениамин (Кононов), архим., прмч. (1928);
22. Викентий (Никольский), инок, прмч. (1937);
23. Виктор (Островидов), еп. Глазовский, исп. (1934);
24. Владимир Введенский, иерей, сщмч. (1931);
25. Владимир Ушков, псаломщик, мч. (1942);
26. Герман (Ряшенцев), еп. Вязниковский, сщмч. (1937);
27. Герман Соловецкий, прп. (1479 или 1484);
28. Гермогена (Кадомцева), мон., прмц. (1942);
29. Диодор Юрьегорский, прп. (1633);
30. Димитрий Касаткин, иерей, сщмч. (1942);
31. Елеазар Анзерский, прп. (1656);
32. Елисавета (Ярыгина), инокиня, прмц. (1937);
33. Зосима Соловецкий, игумен, прп. (1478);
34. Зосима Трубачев, прот., сщмч. (1938);
35. Игнатий (Садковский), еп. Скопинский, сщмч. (1938);
36. Иларион (Троицкий), архиеп. Верейский, сщмч. (1929);
37. Иннокентий (Беда), архим., прмч. (1928);
38. Иоанн Калабухов, иерей, сщмч. (1938);
39. Иоанн Коротков, мч. (1941);
40. Иоанн Кронштадтский, прав. (1908);
41. Иоанн Летников, исп. (1930);
42. Иоанн Павловский, иерей, сщмч. (1937);
43. Иоанн Преображенский, протодиакон, сщмч. (1938);
44. Иоанн Рудинский, иерей, сщмч. (1930);
45. Иоанн Яренгский, прп. (1544–1545);
46. Иов, в схиме Иисус, Анзерский, прп. (1720);
47. Иов Ущельский, прп. (1628);
48. Иона Пертоминский, прп. (1561);
49. Иринарх Соловецкий, прп. (1628);
50. Кирилл Челмогорский, прп. (1367);
51. Леонид (Молчанов), игумен, прмч. (1918);
52. Леонид Устьнедумский, прп. (1654);
53. Лонгин Коряжемский, прп. (1540);
54. Лонгин Яренгский, прп. (1544–1545);
55. Лука (Войно-Ясенецкий), архиеп. Симферопольский и Крымский, исп. (1961);
56. Максим (Попов), иером., исп. (1934);
57. Михаил Викторов, прот., исп. (1933);
58. Михаил Горбунов, иерей, сщмч. (1938);
59. Моисей (Кожин), иером., прмч. (1931);
60. Никандр Гривский, иерей, сщмч. (1940);
61. Никифор Зайцев, мч. (1942);
62. Никифор (Кучин), иером., прмч. (1928);
63. Никодим Кожеезерский, прп. (1640);
64. Никодим (Кононов), еп. Белгородский, сщмч. (1919);
65. Никодим (Щапков), иером., прмч. (1918);
66. Николай Виноградов, иерей, исп. (1931);
67. Николай Восторгов, иерей, сщмч. (1930);
68. Николай (Караулов), еп. Вельский, сщмч. (1932);
69. Николай (Клементьев), архиеп. Великоустюжский, сщмч. (1937);
70. Николай Кулаков, иерей, сщмч. (1938);
71. Николай Лебедев, иерей, сщмч. (1933);
72. Николай Писаревский, иерей, сщмч. (1933);
73. Николай Порецкий, прот., сщмч. (1933);
74. Николай Постников, прот., сщмч. (1931);
75. Николай Родимов, прот., сщмч. (1937);
76. Никон Оптинский (Беляев), иером., исп. (1931);
77. Нина Кузнецова, мц. (1938);
78. Онисим (Пылаев), еп. Тульский, сщмч. (1937);
79. Павел (Моисеев), архим., прмч. (1918);
80. Парфений (Брянских), еп. Ананьевский, сщмч. (1937);
81. Пахомий Кенский, прп. (ок. 1515);
82. Петр (Зверев), архиеп. Воронежский, сщмч. (1929);
83. Петр Черевковский, сщмч. (1613);
84. Прокопий Устьянский, прав. (XVII);
85. Савватий Соловецкий, прп. (1435);
86. Серапион Кожеезерский, прп. (1611);
87. Серафим (Кулаков), иером., прмч. (1918);
88. Симон Сойгинский, прп. (1562);
89. Стефан, еп. Великопермский, свт. (1396);
90. Трифон Печенгский, Кольский, прп. (1583);
91. Феодор Недосекин, иереей, сщмч. (1942);
92. Феодор Поройков, прот., сщмч. (1938);
93. Феодосий (Соболев), архим., прмч. (1918);
94. Феофан (Графов), иеродиакон, прмч. (1938);
95. Филипп, митр. Московский и всея России, чудотворец, свт. (1569).

# Собор святых Биробиджанской епархии

(Ин. 30)

1. Александр Цицеров, прот., сщмч. (1939);
2. Григорий Самарин, диакон, сщмч. (1940);
3. Димитрий Вдовин, мч. (1942);
4. Димитрий Розанов, иерей, сщмч. (1938);
5. Иоанн Демидов, мч. (1944);
6. Косма (Магда), иером., прмч. (1937);
7. Нил Смирнов, прот., сщмч. (1938);
8. Параскева Кочнева, мц. (1939).

# Собор Брянских святых

(С. 20)

1. Александр Левицкий, прот., сщмч. (1937);
2. Алексий Тютюнов, иерей, сщмч. (1937);
3. Василий (Кишкин), прп. (1831);
4. Варлаам Попов, прот., сщмч. (1937);
5. Григорий Фаддеев, иерей, сщмч. (1937);
6. Иоанн Никольский, иерей, сщмч. (1937);
7. Иоанн, митр. Тобольский, свт. (1715);
8. Корнилий Удилович, иерей, сщмч. (1937);
9. Кукша Печерский, в Ближних пещерах, прмч. (после 1113);
10. Макарий Оптинский, прп. (1860);
11. Митрофан Корницкий, иерей, сщмч. (1937);
12. Олег Брянский, блгв. кн., прп. (ок. 1285);
13. Поликарп Брянский, прп. (1620-1621);
14. Серафим Василенко, протодиакон, сщмч. (1937);
15. Стефан Грачев, иерей, сщмч. (1938).

# Собор Владимирских святых

(Ин. 23)

1. Авраамий Болгарский, Владимирский, чудотворец, мч. (1229);
2. Александр Крылов, прот., сщмч. (1937);
3. Александр Невский, в схиме Алексий, блгв. вел. кн. (1263);
4. Андрей Боголюбский, вел. кн., блгв. (1174);
5. Андрей Суздальский, Нижегородский, блгв. кн. (1365);
6. Арсений Элассонский, свт. (1625);
7. Афанасий (Сахаров), еп. Ковровский, свт., исп. (1962);
8. Борис Туровский, блгв. кн. (1158);
9. Варлаам, еп. Суздальский, свт. (1585);
10. Василий Покровский, иерей, сщмч. (1937);
11. Василий, еп. Рязанский, свт. (1295);
12. Вассиан Ястребский, прп. (1592);
13. Вениамин Благонадеждин, иерей, сщмч. (1937);
14. Владимир Введенский, иерей, сщмч. (1931);
15. Владимир (Терентьев), игумен, исп. (1933);
16. Георгий (Юрий) Всеволодович, Владимирский, вел. кн., блгв. (1238);
17. Георгий Муромский, прав. (1604);
18. Георгий Седов, исп. (1960);
19. Герасим (Мочалов), иером., прмч. (1937);
20. Герасим, архиеп. Суздальский, свт. (1615);
21. Герман (Гомзин), схиигумен, прп. (1923);
22. Герман (Ряшенцев), еп. Вязниковский, сщмч. (1937);
23. Глеб Владимирский, блгв. кн., сын св. Андрея Боголюбского (XII);
24. Димитрий Рудаков, мч. (1937);
25. Димитрий Юрьевский, блгв. кн. (1269);
26. Дионисий, архиеп. Суздальский, свт. (1385);
27. Евдокия Суздальская, блж. (1776);
28. Евфимий Суздальский, архим., прп. (1404);
29. Евфросиния Суздальская, прп. (1250);
30. Зосима Александровский, прп. (ок. 1713);
31. Игнатий (Лебедев), схиархим., прмч. (1938);
32. Игнатий Марков, мч. (1931);
33. Иларион, митр. Суздальский, свт. (1707);
34. Илия (Вятлин), иером., прмч. (1938);
35. Иоаким Шартомский, прп. (XVII);
36. Иоанн Пирамидин, иерей, сщмч. (1937);
37. Иоанн Тихомиров, прот., сщмч. (1938);
38. Иоанн, еп. Суздальский, свт. (1373);
39. Ирина Муромская, блгв. кн. (1129);
40. Иулиан Муромский, прп. (ХVII);
41. Иулиания Лазаревская, Муромская, прав. (1604);
42. Карп Мёдушский, прав. (XVII);
43. Киприан Суздальский, блж. (1622);
44. Константин Твердислов, иерей, сщмч. (1937);

45-47. Константин (Ярослав) Муромский, блгв. кн. (1129) и чада его Михаил и Феодор блгвв. кнн. (XII), чудотворцы;

1. Корнилий Александровский, прп. (1681);
2. Косма Яхромский, прп. (1492);
3. Леонтий (Стасевич), архим., исп. (1972);
4. Лукиан Александровский, прп. (1654);
5. Макарий (Моржов), иером., прмч. (1931);
6. Мария Владимирская (Ясыня), кн., прп. (1206);
7. Марфа Суздальская, блж. (1803);
8. Николай (Добронравов), архиеп. Владимирский, сщмч. (1937);
9. Николай Ершов, иерей, сщмч. (1937);
10. Парфений Суздальский, блж. (2-я пол XVI);
11. Пахомий Владимирский, прмч. (1238);
12. Петр, в иночестве Давид, и Феврония, в иночестве Евфросиния, Муромские, блгвв. кнн., чудотворцы (XIII);
13. Петр Чельцов, прот., исп. (1972);
14. Прохор Ястребский, прп. (1592);
15. Роман Киржачский, прп. (1392);
16. Савва Мошокский, прав. (1592);
17. Святослав, во Святом Крещении Гавриил, Юрьевский, блгв. кн. (1252);
18. Сергий Руфицкий, прот., сщмч. (1937);
19. Симон, еп. Владимирский, свт. (1226);
20. София Суздальская, прп. (1542);
21. Софроний, архиеп. Суздальский, свт. (1654);
22. Стефан Махрищский, прп. (1406);
23. Татиана Гримблит, мц. (1937);
24. Трофим Суздальский, блж. (XVI);
25. Феодор Лебедев, прот., сщмч. (1937);
26. Феодор, еп. Суздальский, свт. (1023);
27. Феодосия Муромская, прп. (XVII).

# Собор Волгоградских святых

(Неделя 3-я по Пятидесятнице)

1. Александр Невский, в схиме Алексий, блгв. вел. кн. (1263);
2. Арсения Усть-Медведицкая (Себрякова), игум., прп. (1905);
3. Виктор (Островидов), еп. Глазовский, исп. (1934);
4. Владимир (Терентьев), игумен, исп. (1933);
5. Гермоген (Долганев), еп. Тобольский, сщмч. (1918);
6. Гурий, архиеп. Казанский, свт. (1563);
7. Михаил Тверской, блгв. кн. (1318);
8. Николай Попов, иерей, сщмч. (1919);
9. Петр Никотин, прот., сщмч. (1937);
10. Петр, царевич Ордынский (Ростовский), прп. (1290);
11. Софроний (Несмеянов), иером., прмч. (1937);
    1. Феодор Смоленский, блгв. кн., (1299) и чада его Давид Ярославский (1321) и Константин Ярославский (XIV), чудотворцы.

# Собор Вологодских святых

(Неделя 3-я по Пятидесятнице)

1. Авксентий, Вологодский, прп. (XV–XVI);
2. Авраамий Печенгский, Вологодский, прп. (XV);
3. Агапит Маркушевский, прмч. (1584);
4. Азарий Выксенский, прп. (XVI);
5. Александр Баданин, иерей, прав. (1913);
6. Александр, игумен Куштский, прп. (1439);
7. Александр Соколов, иерей, сщмч. (1937);
8. Александр (Трапицын), архиеп. Самарский, сщмч. (1938);
9. Алексий (Бельковский), архиеп. Великоустюжский, сщмч. (1937);
10. Алфей Корбанский, диакон, сщмч. (1937);
11. Амфилохий, игумен Глушицкий, прп. (1452);
12. Анатолий Барашков, мч. (1918);
13. Андрей, в иночестве Иоасаф, Спасокубенский, кн., прп. (1453);
14. Андрей Тотемский, блж., Христа ради юродивый, (1673);
15. Антоний (Быстров), архиеп. Архангельский, сщмч. (1931);
16. Антоний, еп. Вологодский, свт. (1588);
17. Антоний Заоникиевский, прп. (XVII в);
18. Антоний Куштский, прп. (XV в);
19. Антоний Черноезерский, прп. (XVI);
20. Арсений Комельский, прп. (1550);
21. Афанасий Череповецкий, прп. (1338);
22. Борис Заварин, мч. (1938);
23. Варсонофий (Лебедев), еп. Кирилловский, сщмч. (1918);
24. Василий Преображенский, иерей, сщмч. (1940);
25. Василий Спасокубенский, блж. (XVII);
26. Вассиан Тиксненский, прп. (1624);
27. Виктор Усов, иерей, сщмч. (1937);
28. Галактион Белоезерский, блж., прп. (1506);
29. Галактион Вологодский, прмч. (1612);
30. Герасим Вологодский, прп. (1178);
31. Герман Дивный, Белоезерский, прп. (1428);
32. Глеб Ростовский, Белоезерский, блгв. кн. (1280);
33. Григорий Авнежский, прмч. (1392);
34. Григорий Пельшемский, Вологодский, прп., чудотворец, (1442);
35. Гурий Шалочский, прп. (ок. 1603);
36. Даниил Шужгорский, прп. (XVI);
37. Димитрий Заозерский, блгв. кн. (1424);
38. Димитрий Куклин, прот., сщмч. (1937);
39. Димитрий Павский, прот., сщмч. (1937);
40. Димитрий Прилуцкий, Вологодский, прп. (1392);
41. Димитрий Угличский, Прилуцкий, блгв. кн. (1544);
42. Дионисий, Ефрем, Герасим, Исаакий Обнорские, прмчч. (1538);
43. Дионисий, игумен Глушицкий, прп. (1437);
44. Досифей Белоезерский, прп. (ХV);
45. Досифей Череповецкий, прп. (XVI в);
46. Евфимий Сянжемский, Вологодский, прп. (ок. 1465);
47. Евфросин Синоезерский, прмч. (1612);
48. Зосима Ворбозомский, прп. (ок. 1550);
49. Игнатий (Брянчанинов), еп. Кавказский, свт. (1867);
50. Игнатий Белоезерский, молчальник, прп. (XV);
51. Игнатий Ломский, прп. (1592);
52. Иннокентий Комельский, Вологодский, прп. (1521);
53. Иоанн Знаменский, иерей, сщмч. (1923);
54. Иоанн Иванов, иерей, сщмч. (1918);
55. Иоанн Преображенский, протодиакон, сщмч. (1938);
56. Иоанн Угличский, в иночестве Игнатий, Вологодский, блгв. кн. (1523);
57. Иоанн Устюжский, прав. (после 1262);
58. Иоанн Устюжский, блж., Христа ради юродивый (1494);
59. Иоанникий Заоникиевский, прп. (XVII в);
60. Иона Синоезерский, прмч. (1612);
61. Иосиф Заоникиевский, прп. (1612);
62. Иродион Илоезерский, прп. (1541);
63. Исаакий Ломский, прп. (XVI);
64. Кассиан Авнежский, прмч. (1392);
65. Кассиан Каменский, прп. (1463);
66. Кассиан Комельский, прп. (1537);
67. Киприан Устюжский, прп. (1293);
68. Кирилл Белоезерский, прп. (1427);
69. Кирилл Белый, Новоезерский, прп. (1532);
70. Константин Богословский, прот., сщмч. (1937);
71. Коприй Печенгский, Вологодский, прп. (XV);
72. Корнилий Комельский, чудотворец, прп. (1537);
73. Лаврентий Комельский, прп. (1548);
74. Леонид (Молчанов), игумен, прмч. (1918);
75. Леонтий Устюжский, блж. (1492);
76. Макарий Высокоезерский, прмч. (1673);
77. Макарий Глушицкий, прп. (ок. 1480);
78. Максим, иерей Тотемский, прав. (1650);
79. Мария Заозерская, блгв. кн. (1424);
80. Мария Устюжская, прав. (после 1262);
81. Марк Белавинский, прп. (после 1630);
82. Маркелл, архиеп. Вологодский, свт. (1663);
83. Мартиниан Белоезерский, прп. (1483);
84. Михаил Новоселов, мч. (1938);
85. Михаил Трубников, мч. (1918);
86. Моисей Белоезерский, прп. (ок. 1492);
87. Никифор (Югов), прмч. (1918);
88. Николай Бурлаков, мч. (1918);
89. Николай Замараев, прот., сщмч. (1937);
90. Николай (Караулов), еп. Вельский, сщмч. (1932);
91. Николай (Клементьев), архиеп. Великоустюжский, сщмч. (1937);
92. Николай Рынин, блж. (1837);
93. Нил Сорский, прп. (1508);
94. Нифонт Телеговский, Устюжский, прп. (1553);
95. Онуфрий Вологодский, прп. (XV–XVI);
96. Онуфрий Катромский, прп. (до XVI века);
97. Павел Глушицкий, прп. (после 1422);
98. Павел Комельский (Обнорский), прп. (1429);
99. Павел Кушников, иерей, сщмч. (1918);
100. Пахомий Каменский, прп. (XIV-XV вв.);
101. Пелагия Балакирева, мц. (1943);
102. Петр Каменский, прп. (XV);
103. Прокопий Устьянский, прав. (XVІІ);
104. Прокопий Устюжский, Христа ради юродивый, чудотворец, прав. (1303);
105. Серафима (Сулимова), игумения, прмц. (1918);
106. Сергий, Нуромский, Вологодский, прп. (1412);
107. Сергий Рохлецов, прот., сщмч. (1938);
108. Сергий Смирнов, иерей, сщмч. (1937);
109. Сергий Шухтомский, прп. (1609);
110. Сильвестр Обнорский, прп. (1379);
111. Симон Воломский, прп. (1641);
112. Спиридон, пустынник Вологодский, прп. (память 18 декабря)
113. Стефан, еп. Великопермский, свт. (1396);
114. Стефан Озерский, Комельский, прп. (1542);
115. Стефан Спасо-Кубенский, прп. (память 10 мая);
116. Таврион (Толоконцев), прмч. (1939);
117. Тарасий Глушицкий, прп. (1440);
118. Тимофей Никольский, Вологодский, прп.?;
119. Тимофей Кубенский, прп. (XV);
120. Тихон Крестогорский, Вохмовский прп. (сер. XVII);
121. Фавст Вологодский, пустынник, прп. (память 10 апреля);
122. Фавст Вытегорский, прп. (кон.XVII в);
123. Феодор Беляев, иерей, сщмч. (1937);
124. Феодор Богоявленский, иерей, исп. (1933);
125. Феодор Каменский, прп. (ок. 1260);
126. Феодорит Кольский, прп. (1571);
127. Феодосий Глушицкий, прп. (ХV);
128. Феодосий Тотемский, прп. (1568);
129. Феодосий Череповецкий, прп. (ок. 1388);
130. Ферапонт Белоезерский, прп. (1426);
131. Филарет Устюженский, прп. (XVI – XVII вв.);
132. Филипп Ирапский, прп. (1527);
133. Филипп Марышев, мч. (1918);
134. Филипп Рабангский, прп. (1457);
135. Филипп Яиковский, Сухонский, прп. (1662);
136. Харитон Сянжемский, прп. (1509).

# Собор Воронежских святых

(С. 4)

1. Александр Архангельский, прот., сщмч. (1930);
2. Александр Вислянский, иерей, сщмч. (1930);
3. Александр Лебедев, иерей, сщмч. (1937);
4. Александр Орлов, прот., сщмч. (1937);
5. Алексий, митр. Киевский, Московский и всея Руси, чудотворец, свт. (1378);
6. Антипа (Кириллов), иером., прмч. (1938);
7. Антоний, архиеп. Воронежский, свт. (1846);
8. Георгий Никитин, иерей, сщмч. (1930);
9. Георгий (Пожаров), иером., прмч. (1930);
10. Глеб Апухтин, иерей, сщмч. (1937);
11. Даниил Алферов, иерей, сщмч. (1930);
12. Евгений Попов, иерей, сщмч. (1937);
13. Евфимий Гребенщиков, мч. (1930);
14. Захария (Лобов), архиеп. Воронежский, сщмч. (1937);
15. Игнатий (Бирюков), архим., исп. (1932);
16. Иннокентий (Беда), архим., прмч. (1928);
17. Иоанн Стеблин-Каменский, иерей, сщмч. (1930);
18. Исмаил Базилевский, иерей, сщмч. (1941);
19. Кирилл (Вязников), иером., прмч. (1930);
20. Митрофан, в схиме Макарий, еп. Воронежский, свт. (1703);
21. Митрофан (Краснопольский), архиеп. Астраханский, сщмч. (1919);
22. Наталия Силуянова, мц. (1942);
23. Николай Околович, прот., сщмч. (1934);
24. Пелагия Жидко, мц. (1944);
25. Петр (Зверев), архиеп. Воронежский, сщмч. (1929);
26. Петр Вязников, мч. (1930);
27. Петр (Полянский), митр. Крутицкий, Местоблюститель Патриаршего престола, сщмч. (1937);
28. Серафим (Соболев), архиеп. Богучарский, свт. (1950);
29. Сергий Гортинский, иерей, сщмч. (1930);
30. Сергий (Сребрянский), архим., исп. (1948);
31. Тихон, еп. Воронежский, Задонский, чудотворец, свт. (1783);
32. Тихон (Кречков), архим., прмч. (1930);
33. Тихон (Никаноров), архиеп. Воронежский, сщмч. (1919);
34. Уар (Шмарин), еп. Липецкий, сщмч. (1938);
35. Феодор Богоявленский, иерей, сщмч. (1937);
36. Феодор Яковлев, иерей, сщмч. (1930);
37. Феодосий Болдырев, иерей, сщмч. (1937).

# Собор Вятских святых

(Окт. 8)

1. Александр Агафоников, прот., сщмч. (1937);
2. Александр Аксенов, иерей, сщмч. (1937);
3. Александр (Трапицын), архиеп. Самарский, сщмч. (1938);
4. Александр (Уродов), архим., исп. (1961);
5. Алексий Воробьев, прот., сщмч. (1937);
6. Анатолий Ивановский, иерей, сщмч. (1918);
7. Василий Агафонников, прот., сщмч. (1937);
8. Виктор (Островидов), еп. Глазовский, исп. (1934);
9. Виктор Усов, иерей, сщмч. (1918);
10. Геннадий (Парфентьев), архим., прмч. (1919);
11. Димитрий Морозов, мч. (1937);
12. Евгений (Зернов), митр. Горьковский, сщмч. (1937);
13. Зосима Трубачев, прот., сщмч. (1938);
14. Иоанн Смоличев, иерей, сщмч. (1937);
15. Леонид Устьнедумский, прп. (1654);
16. Леонид Никольский, иерей, сщмч. (1937);
17. Матфей Яранский, иером., прп. (1927);
18. Михаил Тихоницкий, прот., сщмч. (1918);
19. Николай Агафонников, прот., сщмч. (1937);
20. Николай Заварин, иерей, сщмч. (1937);
21. Николай Подьяков, прот., сщмч. (1918);
22. Николай Флоров, прот., сщмч. (1933);
23. Нина Кузнецова, мц. (1938);
24. Павел Никольский, иерей, сщмч. (1943);
25. Петр Крестов, прот., сщмч. (1941);
26. Прокопий Вятский, блж., Христа ради юродивый (1628);
27. Прокопий Попов, иерей, сщмч. (1918);
28. Рафаил (Шейченко), иером., исп. (1957);
29. Сергий Правдолюбов, прот., исп. (1950);
30. Стефан Филейский, иером., прп. (1890);
31. Трифон Вятский, архим., прп. (1612).

# Собор Екатеринбургских святых

(Янв. 29)

1. Александр Адрианов, иерей, сщмч. (1918);
2. Александр Малиновский, иерей, сщмч. (1918);
3. Александр Медведев, диакон, сщмч. (1918);
4. Александр Попов, иерей, сщмч. (1918);
5. Александра Феодоровна, императрица Российская, страст. (1918);
6. Алексий Будрин, прот., сщмч. (1918);
7. Алексий Кротенков, иерей, сщмч. (1930);
8. Алексий Кузнецов, иерей, сщмч. (1918);
9. Алексий Николаевич, царевич, страст. (1918);
10. Анастасия Николаевна, великая княжна, страст. (1918);
11. Анастасия (Титова), инокиня, прмц. (1937);
12. Аполлинарий (Мосалитинов), иером., прмч. (1918);
13. Ардалион (Пономарев), архим., прмч. (1938);
14. Арефа (Катаргин) Верхотурский, прп. (1903);
15. Аркадий Гаряев, иерей, сщмч. (1918);
16. Аркадий (Ершов), архиеп. Екатеринбургский, сщмч. (1937);
17. Афанасий Жуланов, мч. (1918);
18. Варвара (Яковлева), инокиня, прмц. (1918);
19. Василий Инфантьев, иерей, сщмч. (1918);
20. Василий Милицын, иерей, сщмч. (1918);
21. Василий Победоносцев, прот., сщмч. (1918);
22. Василиск Сибирский, прп. (1824);
23. Владимир Холодковский, иерей, сщмч. (1937);
24. Вячеслав Луканин, диакон, сщмч. (1918);
25. Георгий Бегма, диакон, сщмч. (1918);
26. Евгений Боткин, прав., страст. (1918);
27. Елисавета Феодоровна, великая кн., прмц. (1918);
28. Ефрем Долганев, прот., сщмч. (1918);
29. Зосима (Верховский), прп. (1833);
30. Иакинф (Питателев), монах, прмч. (1918);
31. Иаков Бойков, иерей, сщмч. (1943);
32. Илия (Чеботарев), прп. (1900);
33. Иоанн Верхотурский, блж. (1701);
34. Иоанн Вишневский, иерей, сщмч. (1920);
35. Иоанн (Кевролетин), иеросхим., исп. (1961);
36. Иоанн Плотников, диакон, сщмч. (1918);
37. Иоанн Шишев, иерей, сщмч. (1918);
38. Иоасаф Панов, иерей, сщмч. (1918);
39. Иосиф Сиков, иерей, сщмч. (1918);
40. Каллист (Опарин), монах, прмч. (1918);
41. Константин Алексеев, иерей, сщмч. (1918);
42. Константин Богоявленский, иерей, сщмч. (1918);
43. Константин Лебедев, иерей, сщмч. (1918);
44. Константин Минятов, мч. (1918);
45. Константин Попов, иерей, сщмч. (1918);
46. Константин Словцов, пресвитер, сщмч. (1918);
47. Косма Верхотурский, блж. (1679);
48. Лев Ершов, иерей, сщмч. (1918);
49. Мария Николаевна, великая княжна, страст. (1918);
50. Михаил Макаров, иерей, сщмч. (1918);
51. Нестор Гудзовский, диакон, сщмч. (1918);
52. Николай Александрович, император Российский, страст. (1918);
53. Николай Бирюков, иерей, сщмч. (1919);
54. Николай Пономарев, диакон, сщмч. (1918);
55. Николай Удинцев, иерей, сщмч. (1918);
56. Ольга Николаевна, великая княжна, страст. (1918);
57. Павел Фокин, иерей, сщмч. (1918);
58. Павел Чернышев, иерей, сщмч. (1918);
59. Петр Дьяконов, иерей, сщмч. (1918);
60. Петр Иевлев, иерей, сщмч. (1918);
61. Петр Корелин, иерей, сщмч. (1918);
62. Петр (Полянский), митр. Крутицкий, Местоблюститель Патриаршего престола, сщмч. (1937);
63. Петр Смородинцев, иерей, сщмч. (1918);
64. Петр Снежницкий, иерей, сщмч. (1918);
65. Платон Горных, иерей, сщмч. (1918);
66. Сергий Кочуров, иерей, сщмч. (1941);
67. Сергий Увицкий, иерей, сщмч. (1932);
68. Симеон Верхотурский, прав. (1694);
69. Стефан Луканин, иерей, сщмч. (1918);
70. Стефан Хитров, иерей, сщмч. (1920);
71. Татиана Николаевна, великая княжна, страст. (1918);
72. Феодор Распопов, иерей, сщмч. (1918).

# Собор святых Ивановской митрополии

(Ин. 7)

1. Августин (Беляев), архиеп. Калужский, сщмч. (1937);
2. Авксентий Калашников, мч. (1922);
3. Александр Крылов, прот., сщмч. (1937);
4. Алексий Ворошин, Ёлнатский, Христа ради юродивый, мч. (1937);
5. Анастасия, мц. (1922);
6. Анна Серова, мц. (после 1937);
7. Владимир Введенский, иерей, сщмч. (1931);
8. Евфимий Тихонравов, иерей, сщмч. (1938);
9. Елисавета Румянцева, исп. (после 1937);
10. Иоаким Шартомский, прп. (XVII);
11. Иоанн Успенский, иерей, сщмч. (1938);
12. Иоанн Румянцев, иерей, сщмч. (после 1937);
13. Иоанн Прудентов, прот., сщмч. (1937);
14. Иоанн Рождественский, иерей, сщмч. (1922);
15. Иоанн Блинов, псаломщик, исп. (1933);
16. Константин Разумов, иерей, исп. (после 1937);
17. Константин Твердислов, иерей, сщмч. (1937);
18. Леонтий (Стасевич), архим., исп. (1972);
19. Максим Румянцев, мч. (1928);
20. Маргарита (Закачурина), инокиня, прмц. (1937);
21. Митрофан, в схиме Макарий, еп. Воронежский, свт. (1703);
22. Николай Малков, мч. (1922);
23. Павел Светозаров, прот., сщмч. (1922);
24. Петр Языков, мч. (1922);
25. Петр Лебедев, прот., сщмч. (1937);
26. Севастиана (Агеева-Зуева), инокиня, прмц. (1938);
27. Сергий Мефодиев, мч. (1922);
28. Симон Юрьевецкий, блж., Христа ради юродивый (1584 -1586);
29. Стефан Преображенский, иерей, сщмч. (после 1937);
30. Тамара (Проворкина), инокиня, прмц. (1937);
31. Тихон Луховской, Костромской, чудотворец, прп. (1503);
32. Феодор Лебедев, прот., сщмч. (1937).

# Собор Казанских святых

(Окт. 4)

1. Авраамий Болгарский, Владимирский, чудотворец, мч. (1229);
2. Александр (Уродов), архим., исп. (1961);
3. Амвросий (Гудко), еп. Сарапульский, сщмч. (1918);
4. Анатолий (Грисюк), митр. Одесский, сщмч. (1938);
5. Антоний (Чирков), иером., прмч. (1930);
6. Борис Дернов, мч. (1918);
7. Варлаам (Похилюк), иером., прмч. (1930);
8. Варсонофий, еп. Тверской, свт. (1576);
9. Гавриил (Зырянов), Седмиезерный, схиархим., прп. (1915);
10. Георгий Тимофеев, послуш., прмч. (1918);
11. Герман, архиеп. Казанский, свт. (1567);
12. Григорий Дернов, мч. (1918);
13. Гурий, архиеп. Казанский, свт. (1563);
14. Димитрий Шишокин, иерей, сщмч. (1918);
15. Ермоген, патриарх Московский и всея России, сщмч., чудотворец (1612);
16. Ефрем, митр. Казанский, свт. (1613);
17. Иларион Правдин, послуш., прмч. (1918);
18. Иоанн Казанский, мч. (1529);
19. Иоанн Сретенский, послуш., прмч. (1918);
20. Иоасаф (Удалов), еп. Чистопольский, сщмч. (1937);
21. Иов (Протопопов), иером., прмч. (1930);
22. Иона Казанский, прп. (1563-1576);
23. Иосиф (Гаврилов), иером., прмч. (1930);
24. Кирилл (Смирнов), митр. Казанский, сщмч. (1937);
25. Лаврентий (Никитин), иером., прмч. (1918);
26. Леонтий (Карягин), инок, прмч. (1918);
27. Маргарита (Гунаропуло), игумения, прмц. (1918);
28. Михаил Вотяков, иерей, сщмч. (1931);
29. Нектарий Казанский, прп. (1563-1576)
30. Павел Дернов, прот., сщмч. (1918);
31. Петр Казанский, мч. (1552);
32. Петр Тупицын, послуш., прмч. (1930);
33. Серафим (Кузьмин), иером., прмч. (1918);
34. Сергий Галин, послуш., прмч. (1918);
35. Сергий (Гуськов), иером., прмч. (1930);
36. Сергий (Зайцев), архим., прпмч. (1918);
37. Симеон Дернов, мч. (1918);
38. Стефан Казанский, мч. (1552);
39. Стефан, инок, прмч. (1918);
40. Тихон (Бузов), архим., прмч. (1937);
41. Феодор Болгарский, мч. (1323);
42. Феодосий (Александров), иеродиакон, прмч. (1918);
43. Филарет Великанов, иерей, сщмч. (1918).
44. Филарет, митр. Киевский, свт. (1857);

# Собор Карельских святых

(М. 21)

1. Авраамий Палеостровский, Олонецкий, прп. (XV);
2. Адриан Ондрусовский, прмч. (1549);
3. Александр Ошевенский, прп. (1479);
4. Александр Свирский, прп. (1533);
5. Афанасий Муромский (Мурманский), Олонецкий, прп. (XV);
6. Афанасий Сяндемский, Вологодский, прп. (1550);
7. Варлаам Керетский, прп. (XVI);
8. Василий Надеждин, иерей, сщмч. (1930);
9. Вера Самсонова, мч. (1940);
10. Геннадий Важеозерский, прп. (1516);
11. Герман Валаамский, прп., чудотворец (ок. 1353);
12. Герман Соловецкий, прп. (1479 или 1484);
13. Дамиан (Воскресенский), архиеп. Курский, сщмч. (1937);
14. Димитрий Благовещенский, иерей, сщмч. (1932);
15. Диодор Юрьегорский, прп. (1633);
16. Евфросин Синозерский, прмч. (1612);
17. Елисей Сумский, Соловецкий, прп. (XV–XVI);
18. Зосима Соловецкий, игумен, прп. (1478);
19. Игнатий, Леонид, Дионисий, Феодор, Ферапонт, Корнилий, Афанасий, Островские, Новгородские, прпп. (XVI);
20. Иоанн Чернов, мч. (1939);
21. Иоасаф Машезерский, прп. (XVI);
22. Иона Климецкий, прп. (1534);
23. Иона Синоезерский, прмч. (1612);
24. Иона Яшезерский, прп. (1589-1592);
25. Кассиан Муезерский, прп. (после 1573);
26. Кассиан Соломенский, прп. (XVI–нач. XVII);
27. Кирилл Челмогорский, прп. (1367);
28. Корнилий Палеостровский, Олонецкий, игумен, прп. (ок. 1420);
29. Лазарь Муромский (Мурманский), Олонецкий, прп. (1391);
30. Михаил Зеленцовский, иерей, сщмч. (1937);
31. Михаил Никологорский, иерей, сщмч. (1938);
32. Никифор Важеозерский, прп. (1557);
33. Николай Богословский, протоиерей, сщмч. (1937);
34. Пахомий Кенский, прп. (ок. 1515);
35. Петр Троицкий, мч. (1938);
36. Савватий Соловецкий, прп. (1435);
37. Сергий Валаамский, прп., чудотворец (ок. 1353);
38. Сергий Воскресенский, иерей, сщмч. (1933);
39. Сергий Увицкий, протоиерей, сщмч. (1932);
40. Тит, Тихон, Гелласий, Сергий, Варлаам, Савва, Конон, Сильвестр, Киприан, Пимен, Иоанн, Самон, Иона, Давид, Корнилий, Нифонт, Афанасий, Серапион, Варлаам, Афанасий, Антоний, Лука, Леонтий, Фома, Дионисий, Филипп, Игнатий, Василий, Пахомий, Василий, Феофил, Иоанн, Феодор, Иоанн, прмчч. Валаамские (1578);
41. Фаддей Петрозаводский, блж. (1726).

# Собор Кольских святых

(Д. 15)

1. Авксентий Соловецкий, Кашкаранский, прп. (XVII);
2. Аксий Соловецкий, Кашкаранский, прп. (XVII);
3. Варлаам Керетский, прп. (XVI);
4. Герман Печенгский, Кольский, прмч. (1589);
5. Гурий Печенгский, Кольский, прмч. и иже с ним убиенные (1589);
6. Евфимий Карельский, прп. (1435);
7. Иона Печенгский, Кольский, прмч. (1589);
8. Моисей (Кожин), иером., прмч. (1931);
9. Тарасий Соловецкий, Кашкаранский, прп. (XVII);
10. Трифон Печенгский, Кольский, прп. (1583);
11. Феодор Абросимов, послуш., прмч. (1941);
12. Феодорит Кольский, архим., прп. (1571).

# Собор Коми святых

(Янв. 29)

1. Александр Державин, иерей, исп. (1933);
2. Алексий Никонов, иерей, сщмч. (1938);
3. Анатолий (Грисюк), митр. Одесский, сщмч. (1938);
4. Анна Остроглазова, мц. (1930-е);
5. Ардалион (Пономарев), архим., прмч. (1938);
6. Василий Крылов, иерей, сщмч. (1942);
7. Виктор (Островидов), еп. Глазовский, исп. (1934);
8. Владимир Соколов, прот., сщмч. (1940);
9. Всеволод Потёминский, иерей, сщмч. (1937);
10. Георгий Троицкий, иерей, сщмч. (1931);
11. Герасим, еп. Великопермский, Устьвымский, свт. (1441);
12. Герман (Ряшенцев), еп. Вязниковский, сщмч. (1937);
13. Григорий Бронников, иерей, сщмч. (1937);
14. Григорий Фаддеев, иерей, сщмч. (1937);
15. Димитрий Спасский, иерей, сщмч. (1918);
16. Евфимий Кочев, мч. (1937);
17. Елисавета (Ярыгина), инокиня, прмц. (1937);
18. Иоанн (Пашин), еп. Рыльский, сщмч. (1938);
19. Иоанн Богоявленский, иерей, сщмч. (1941);
20. Иоанн Миротворцев, иерей, сщмч. (1938);
21. Иоанн Павловский, иерей, сщмч. (1937);
22. Иоанн Попов, иерей, сщмч. (1937);
23. Иона, еп. Великопермский, Устьвымский, свт. (1470);
24. Мелетий (Федюнев), иером., прмч. (1937);
25. Михаил Ерогодский, мч. (1937);
26. Николай Виноградов, прот., сщмч. (1937);
27. Николай Гаварин, иерей, сщмч. (1938);
28. Николай Доброумов, иерей, сщмч. (1937);
29. Николай Казанский, прот., сщмч. (1942);
30. Николай Кобранов, прот., сщмч. (1937);
31. Николай Лебедев, иерей, сщмч. (1933);
32. Николай Рюриков, прот., сщмч. (1943);
33. Николай Тохтуев, протодиакон, сщмч. (1943);
34. Николай Шумков, иерей, сщмч. (1937);
35. Павел Елькин, мч. (1937);
36. Павел Малиновский, иерей, сщмч. (1937);
37. Палладий Попов, иерей, сщмч. (1937);
38. Питирим, еп. Великопермский, Устьвымский, свт. (1456);
39. Платон (Колегов), иером., прмч. (1937);
40. Сергий Крестников, послуш., прмч. (1938);
41. Стефан еп. Великопермский, свт. (1396);
42. Стефан Ермолин, мерей, сщмч. (1937);
43. Феоген (Козырев), архим., прмч. (1939);
44. Феодор Абросимов, послуш., прмч. (1941).

# Собор Костромских святых

(Янв. 23)

1. Авраамий Галичский, Чухломской, прп.(1375);
2. Адриан Монзенский, прп. (1619);
3. Александр Вочский, прп. (XIV-XV);
4. Александра Феодоровна, императрица Российская, страст. (1918);
5. Алексий Великосельский, иерей, сщмч. (1918);
6. Алексий Николаевич, царевич, страст. (1918);
7. Анастасия Николаевна, великая княжна, страст. (1918);
8. Варнава Ветлужский, прп. (1445);
9. Владимир Ильинский, иерей, сщмч. (1918);
10. Геннадий Костромской, Любимоградский, прп. (1565);
11. Герасим Луховский, прп. (XV);
12. Григорий Пельшемский, Вологодский, прп., чудотворец (1442);
13. Димитрий (Добросердов), архиеп. Можайский, сщмч. (1937);
14. Димитрий Красный, Галичский, блгв. кн. (1440);
15. Дионисий, архиеп. Суздальский, свт. (1385);
16. Елисавета Феодоровна, великая кн., прмц. (1918);
17. Иаков Брылеевский, прп. (XV);
18. Иаков Галичский, прп. (конец XV);
19. Иаков Железноборовский, прп. (1442);
20. Иаков Костромской, Соловецкий, прп. (после 1607);
21. Иоанн Касторский, диакон, сщмч. (1918);
22. Иоанн Перебаскин, мч. (1918);
23. Иона, митр. Московский и всея России, чудотворец, свт. (1461);
24. Иосиф Смирнов, прот., сщмч. (1918);
25. Кирилл Новоезерский, прп. (1532);
26. Макарий Алтайский, прп. (1847);
27. Макарий Желтоводский, Унженский, прп. (1444);
28. Макарий Писемский, прп. (первая половина XV);
29. Макарий, Савватий, Трифиллий, иером.; Афиноген, иеродиак.; Варлаам, Гурий, Дионисий, Иоасаф, Иов, Иродион, Кирилл, Максим, Симеон, прмчч. Костромского Богоявленского монастыря (1608);
30. Мария Николаевна, великая княжна, страст. (1918);
31. Митрофан, в схиме Макарий, еп. Воронежский, свт. (1703);
32. Никита Костромской, прп. (XV);
33. Никодим (Кротков), архиеп. Костромской, сщмч. (1938);
34. Николай Александрович, император Российский, страст. (1918);
35. Ольга Николаевна, великая княжна, страст. (1918);
36. Павел Комельский (Обнорский), прп. (1429);
37. Паисий Галичский, прп. (1460);
38. Пахомий Нерехтский, прп. (1384);
39. Симон Юрьевецкий, блж., Христа ради юродивый (1584-1586);
40. Татиана Николаевна, великая княжна, страст. (1918);
41. Тимон Надеевский, прп. (1840);
42. Тихон Луховский, Костромской, чудотворец, прп. (1503);
43. Фаддей Луховский, прп. (XVI);
44. Феодосий Монзенский, прп. (1602);
45. Ферапонт Монзенский, Галичский, прп. (1597).

# Собор святых Красноярской митрополии

(М. 29)

1. Александр Поливанов, иерей, сщмч. (1919);
2. Амос Иванов, иерей, сщмч. (1919);
3. Амфилохий (Скворцов), еп. Красноярский, сщмч. (1937);
4. Василий Мангазейский, мч. (1600);
5. Владимир Фокин, иерей, сщмч. (1919);
6. Даниил Ачинский, прав. (1843);
7. Димитрий Неровецкий, иерей, сщмч. (1919);
8. Евфимий Горячев, прот., сщмч. (1937);
9. Лука (Войно-Ясенецкий), архиеп. Симферопольский и Крымский, исп. (1961);
10. Михаил Вологодский, иерей, сщмч. (1920);
11. Михаил Каргополов, иерей, сщмч. (1919);
12. Петр Игнатов, мч. (1941);
13. Порфирий Фелонин, иерей, сщмч. (1919);
14. Стефан Наливайко, мч. (1945);
15. Стефан Семенченко, иерей, сщмч. (1919);
16. Трофим Кузнецов, иерей, сщмч. (1919).

**Собор святых Кубанской митрополии**

(воскресенье после С. 28)

1. Александр Флегинский, иерей, сщмч. (1918);
2. Андрей Ковалев, иерей, сщмч. (1921);
3. Григорий Конокотин, иерей, сщмч. (1921);
4. Григорий Никольский, иерей, сщмч. (1918);
5. Григорий Троицкий, иерей, сщмч. (1921);
6. Димитрий Легейдо, иерей, сщмч. (1938);
7. Игнатий (Брянчанинов), еп. Кавказский, свт. (1867);
8. Иоанн Пригоровский, иерей, сщмч. (1918);
9. Иоанн Яковлев, иерей, сщмч. (1921);
10. Михаил Лекторский, иерей, сщмч. (1921);
11. Михаил Лисицын, иерей, сщмч. (1918);
12. Николай, еп. Тмутараканский, свт. (пос. 1088);
13. Никон Киево-Печерский, игумен, прп. (1088).

# Собор Кузбасских святых

(последний воскресный день августа)

1. Александр Андреев, прот., сщмч. (1937);
2. Александр Лебедев, иерей, сщмч. (1937);
3. Александр Лихарев, иерей, сщмч. (1938);
4. Алексий Дроздов, протодиакон, сщмч. (1942);
5. Амфилохий (Скворцов), еп. Красноярский, сщмч. (1937);
6. Анатолий Левицкий, иерей, сщмч. (1937);
7. Анна Четверикова, мц. (1940);
8. Аркадий (Ершов), архиеп. Екатеринбургский, сщмч. (1937);
9. Борис Успенский, мч. (1942);
10. Василий Богоявленский, иерей, сщмч. (1937);
11. Василий Мирожин, прот., сщмч. (1941);
12. Василий Холмогоров, прот., сщмч. (1938);
13. Василиск Сибирский, прп. (1824);
14. Владимир Рясенский, иерей, сщмч. (1932);
15. Владимир Соболев, иерей, сщмч. (1937);
16. Герман (Полянский), архим., прмч. (1937);
17. Григорий Аверин, иерей, сщмч. (1937);
18. Евдокия Павлова, послуш., прмч. (1939);
19. Зосима (Верховский), прп. (1833);
20. Иоанн Колесников, мч. (1943);
21. Иоанн Орлов, иерей, сщмч. (1938);
22. Киприан Анников, мч. (1937);
23. Константин Пятикрестовский, прот., сщмч. (1938);
24. Константин Соколов, иерей, сщмч. (1938);
25. Лев (Егоров), архим., прмч. (1937);
26. Леонид Викторов, прот., сщмч. (1938);
27. Леонид Муравьев, иерей, сщмч. (1941);
28. Мария (Цейтлин), мон., прмц. (1938);
29. Мария Носова, послуш., прмч. (1938);
30. Мина (Шелаев), архим., прмч. (1937);
31. Мирон Ржепик, прот., сщмч. (1937);
32. Михаил Березин, иерей, сщмч. (1938);
33. Михаил Марков, иерей, сщмч. (1938);
34. Михаил Марков, мч. (1938);
35. Михаил Строев, мч. (1938);
36. Наталья (Бакланова), инокиня, прмц. (1938);
37. Неофит (Осипов), архим., прмч. (1937);
38. Никандр Чернелевский, иерей, сщмч. (1937);
39. Николай Копнинский, мч. (1938);
40. Павел Смирнов, прот., сщмч. (1938);
41. Павлин (Крошечкин), архиеп. Могилевский, сщмч. (1937);
42. Петр Попов, иерей, сщмч. (1937);
43. Петр Рождествин, прот., сщмч. (1939);
44. Петр Успенский, иерей, сщмч. (1938);
45. Серафим (Самойлович), архиеп. Угличский, сщмч. (1937);
46. Сергий Цветков, диакон, сщмч. (1938);
47. Филарет (Пряхин), игумен, прмч. (1942).

# Собор Курских святых

(Ил. 19)

1. Андроник (Лукаш), схиархим., прп. (1974);

2-16. Антоний (Панкеев), еп. Белгородский, сщмч., и с ним сщмчч. Белгородские Митрофан Вильгельмский, Александр Ершов, Михаил Дейнека, Матфей Вознесенский, Ипполит Красновский, Николай Садовский, Василий Иванов, Николай Кулаков, Максим Богданов, Александр Саульский, Павел Попов, Павел Брянцев пресвитеры, и мчч. Михаил Вознесенский, Григорий Богоявленский (1938);

1. Афанасий Докукин, иерей, сщмч. (1937);
2. Василий (Кишкин), прп. (1831);
3. Виктор Каракулин, исп. (1937);
4. Григорий Фаддеев, иерей, сщмч. (1937);
5. Дамиан (Воскресенский), архиеп. Курский, сщмч. (1937);
6. Иоанн (Пашин), еп. Рыльский, сщмч. (1938);
7. Иоанн Святогорский, затворник, прп. (1867);
8. Иоасаф (Жевахов), еп. Могилевский, сщмч. (1937);
9. Иоасаф, еп. Белгородский, свт. (1754);
10. Исаакий Оптинский, прп. (1894);
11. Лука (Войно-Ясенецкий), архиеп. Симферопольский и Крымский, исп. (1961);
12. Онуфрий (Гагалюк), архиеп. Курский, сщмч. (1938);
13. Павлин (Крошечкин), архиеп. Могилевский, сщмч. (1937);
14. Петр Григорьев, иерей, сщмч. (1937);
15. Серафим (Амелин), схиархим., прп. (1958);
16. Серафим (Романцов), схиархим. прп. (1976);
17. Серафим Саровский, прп., чудотворец (1833);
18. Феодосий Киево-Печерский, игумен, прп. (1074).

# Собор Липецких святых

(С. 10)

1. Агафангел (Преображенский), митр. Ярославский, исп. (1928);
2. Александр Архангельский, прот., сщмч. (1930);
3. Александр Вислянский, иерей, сщмч. (1930);
4. Александр Орлов, иерей, сщмч. (1937);
5. Александра Смолякова, мц. (1942);
6. Алексий, митр. Киевский, Московский и всея Руси, чудотворец, свт. (1378);
7. Амвросий (Астахов), архим., прмч. (1937);
8. Амвросий Оптинский, прп. (1891);
9. Анна Боровская, мц. (1942);
10. Антоний, архиеп. Воронежский, свт. (1846);
11. Василий Крымкин, иерей, сщмч. (1942);
12. Василий (Цветков), архим., прмч. (1937);
13. Василий, еп. Рязанский, свт. (1295);
14. Гавриил, архиеп. Рязанский, свт. (1862);
15. Георгий Богоявленский, иерей, сщмч. (1938);
16. Георгий (Лавров), архим., исп. (1932);
17. Дария Сезеновская, Лебедянская, прп. (1858);
18. Димитрий (Добросердов), архиеп. Можайский, сщмч. (1937);
19. Евфросиния Денисова, мц. (1942);
20. Захария (Лобов), архиеп. Воронежский, сщмч. (1973);
21. Иларион Троекуровский, прп. (1853);
22. Иннокентий, архиеп. Херсонский, свт. (1857);
23. Иоанн Алешковский, иерей, сщмч. (1938);
24. Иоанн Кочуров, Царскосельский, прот., сщмч. (1917);
25. Иоанн Сезеновский, блж. (1839);
26. Иона, митр. Московский и всея России, чудотворец, свт. (1461);
27. Исмаил Базилевский, иерей, сщмч. (1941);
28. Иувеналий (Масловский), архиеп. Рязанский, сщмч. (1937);
29. Кирилл (Смирнов), митр. Казанский, сщмч. (1937);
30. Макарий (Гневушев), еп. Вяземский, сщмч. (1918);
31. Мелетий, еп. Рязанский, свт. (1900);
32. Мисаил, архиеп. Рязанский, Шацкий, сщмч. (1655);
33. Митрофан, в схиме Макарий, еп. Воронежский, свт. (1703);
34. Михаил Богородицкий, прот., сщмч. (1937);
35. Михаил Богословский, прот., сщмч. (1940);
36. Михаил Исаев, диакон, сщмч. (1937);
37. Михаил Кобозев, прот., сщмч. (1937);
38. Наталия Карих, мц. (1942);
39. Наталия Копытина, мц. (1942);
40. Наталия Ульянова, посл., прмц.(1938);
41. Нектарий Оптинский, прп. (1928);
42. Николай (Могилевский), митр. Алма-Атинский, исп. (1955);
43. Николай Садовский, иерей, сщмч. (1938);
44. Пантелеимон (Аржаных), игумен, прмч. (1937);
45. Петр (Зверев), архиеп. Воронежский, сщмч. (1929);
46. Питирим, еп. Тамбовский, свт. (1698);
47. Серафим (Остроумов), архиеп. Смоленский, сщмч. (1937);
48. Серафима Сезеновская, прп. (1877);
49. Сергий (Зверев), архиеп. Елецкий, сщмч. (1937);
50. Сергий Лавров, прот., сщмч. (1934);
51. Сергий Правдолюбов, прот., исп. (1950);
52. Силуан Афонский, прп. (1938);
53. Тихон Архангельский, иерей, сщмч. (1937);
54. Тихон (Никаноров), архиеп. Воронежский, сщмч. (1920);
55. Тихон, еп. Воронежский, Задонский, чудотворец, свт. (1783);
56. Уар (Шмарин), еп. Липецкий, сщмч. (1938);
57. Феодор (Никитин), мон., прмч. (1937);
58. Феодорит, архиеп. Рязанский, свт. (1617);
59. Феофан, Затворник Вышенский, свт. (1894);
60. Филарет, митр. Киевский, свт. (1857);
61. Хиония Архангельская, исповедница (1945).

# Собор Нижегородских святых

(воскресенье после Авг. 26)

1. Александр Беляков, иерей, сщмч. (1937);
2. Александр Блохин, мч. (1937);
3. Александр Ильинский, иерей, сщмч. (1937);
4. Александр Крылов, прот., сщмч. (1937);
5. Александр Курмышский, иерей, сщмч. (1937);
6. Александр Невский, в схиме Алексий, блгв. вел. кн. (1263);
7. Александр Никольский, иерей, сщмч. (1937);
8. Александр Поспелов, прот., сщмч. (1937);
9. Александр (Щукин), архиеп. Семипалатинский, сщмч. (1937);
10. Александра Дивеевская, прп. (1789);
11. Алексий Бортсурманский, прав. (1848);
12. Алексий Княжеский, иерей, сщмч. (1938);
13. Алексий Молчанов, иерей, сщмч. (1937);
14. Алексий Нейдгардт, мч. (1918);
15. Алексий Порфирьев, прот., сщмч. (1918);
16. Алексий, митр. Киевский, Московский и всея Руси, чудотворец, свт. (1378);
17. Андрей Бенедиктов, иерей, сщмч. (1937);
18. Анисия Масланова, мц. (1937);
19. Анна (Ежова), мон., прмц. (1937);
20. Антоний (Медведев), прп. (1877);
21. Валент Никольский, иерей, сщмч. (1937);
22. Варнава Ветлужский, прп. (1445);
23. Варнава (Меркулов) Гефсиманский, прп. (1906);
24. Василий Ежов, мч. (1937);
25. Василий Завгородний, диакон, сщмч. (1937);
26. Василий (Эрекаев), иером., прмч. (1937);
27. Вениамин Владимирский, диакон, сщмч. (1937);
28. Виктор Басов, иерей, сщмч. (1937);
29. Гавриил (Городков), архиеп. Рязанский, свт. (1862);
30. Георгий (Юрий) Всеволодович, Владимирский, вел. кн., блгв. (1238);
31. Дария Тимагина, мц. (1919);
32. Дария Улыбина, мц. (1919);
33. Дионисий, архиеп. Суздальский, свт. (1385);
34. Евгений (Зернов), митр. Горьковский, сщмч. (1937);
35. Евгений Яковлев, иерей, сщмч. (1937);
36. Евдокия Шейкова, мц. (1919);
37. Евфимий Суздальский, архим., прп. (1404);
38. Елена Дивеевская, прп. (1832);
39. Елисавета Самовская, мц. (1937);
40. Елисавета Сидорова, мц. (1937);
41. Иаков Гортинский, мч. (1937);
42. Иаков Гусев, иерей, сщмч. (1937);
43. Иларион, митр. Суздальский, свт. (1707);
44. Иоанн Быстров, иерей, сщмч. (1938);
45. Иоанн Лазарев, иерей, сщмч. (1937);
46. Иоанн Мошков, диакон, сщмч. (1937);
47. Иоанн Никольский, иерей, сщмч. (1937);
48. Иоанн Тихомиров, прот., сщмч. (1938);
49. Иоанн Флеров, иерей, сщмч. (1918);
50. Иоасаф Нижегородский, прп. (1567);
51. Лаврентий (Князев), еп. Балахнинский, сщмч. (1918);
52. Макарий (Гневушев), еп. Вяземский, сщмч. (1918);
53. Макарий Желтоводский, Унженский, прп. (1444);
54. Мария Дивеевская, блж. (1931);
55. Мария Неизвестная, мц. (1919);
56. Марфа Дивеевская, прп. (1829);
57. Марфа (Тестова), инокиня, прмц. (1941);
58. Матрона (Власова), инокиня, исп. (1963);
59. Михаил Адамонтов, иерей, сщмч. (1937);
60. Михаил Воскресенский, иерей, сщмч. (1918);
61. Михаил Гусев, прот., сщмч. (1937);
62. Назарий Валаамский, прп. (1809);
63. Николай Восторгов, иерей, сщмч. (1930);
64. Николай Зеленов, иерей, сщмч. (1937);
65. Николай Троицкий, прот., сщмч. (1937);
66. Николай Филиппов, мч. (1937);
67. Николай Хвощев, иерей, сщмч. (1937);
68. Онисим (Пылаев), еп. Тульский, сщмч. (1938);
69. Павел Борисоглебский, иерей, сщмч. (1937);
70. Павлин Старополев, иерей, сщмч. (1937);
71. Параскева Дивеевская, блж. (1915);
72. Пелагия Дивеевская, блж. (1884);
73. Пелагия (Тестова), инокиня, прмц. (1944);
74. Петр (Зверев), архиеп. Воронежский, сщмч. (1929);
75. Петр Лебединский, иерей, сщмч. (1937);
76. Петр Новосельский, иерей, сщмч. (1937);
77. Петр Сахаровский, иерей, сщмч. (1937);
78. Порфирий Колосовский, иерей, сщмч. (1937);
79. Серафим Саровский, прп., чудотворец (1833);
80. Серафим (Чичагов), митр. Петроградский, сщмч. (1937);
81. Симеон, митр. Смоленский, свт. (1699);
82. Симон, еп. Владимирский, свт. (1226);
83. Стефан Митюшкин, мч. (1937);
84. Стефан Немков, иерей, сщмч. (1918);
85. Тимон Надеевский, прп. (1840).

# Собор Новгородских святых

(Неделя 3-я по Пятидесятнице)

1. Авксентий Соловецкий, Кашкаренский, прп. (XVII);
2. Авраамий (в схиме Антоний) Кенский, Кожеезерский, прп. (1634);
3. Авраамий Палеостровский, Олонецкийпрп. (XV);
4. Адриан Ондрусовский, прмч. (1549);
5. Адриан Соловецкий, пустынник, прп. (ок. 1632);
6. Аксий Соловецкий, Кашкаренский, прп. (XVII)
7. Александр Невский, в схиме Алексий, блгв. вел. кн. (1263);
8. Александр Медем, мч. (1931);
9. Александр Ошевенский, прп. (1479);
10. Александр Свирский, прп. (1533);
11. Александр Сийский, прп. (XVI);
12. Александр Соколов, иерей, сщмч. (1937);
13. Алексий (Бельковский), архиеп. Великоустюжский, сщмч. (1937);
14. Алексий Соловецкий, пустынник, прп. (cер. XVII);
15. Алексий Ставровский, прот., сщмч. (1918);
16. Анания Новгородский, иконописец, прп. (1581);
17. Андрей Вишерский, прп. (XVI);
18. Андрей Новгородский, игумен, прп. (XII);
19. Андрей Соловецкий, пустынник, прп. (1606);
20. Андроник (Никольский), архиеп. Пермский, сщмч. (1918);
21. Анна Новгородская, блгв. кн. (XI);
22. Антоний Дымский, прп. (ок. 1224);
23. Антоний Леохновский, игумен, прп. (1611);
24. Антоний Римлянин, Новгородский, чудотворец, прп. (1147);
25. Антоний Сийский, прп. (1556);
26. Антоний Соловецкий, прп. (1613);
27. Антоний Черноезерский, прп. (XVI);
28. Антоний, архиеп. Новгородский, свт. (1231);
29. Аркадий, еп. Новгородский, свт. (1162);
30. Арсений (Дмитриев), игумен, прмч. (1937);
31. Арсений Коневский, прп. (1447);
32. Арсений Новгородский, прп. (1570);
33. Артемий Веркольский, отрок, прав. (1545);
34. Афанасий Муромский (Мурманский), Олонецкий, прп. (XV);
35. Аффоний, митр. Новгородский, свт. (1653);
36. Боголеп Кожеезерский, прп. (после 1606);
37. Варвара Свирская, прав. (после 1474);
38. Варлаам Важский, Шенкурский, прп. (1462);
39. Варлаам Хутынский, Новгородский, прп. (1192);
40. Варсонофий (Лебедев), еп. Кирилловский, сщмч. (1918);
41. Василий Богоявленский, иерей, сщмч. (1937);
42. Василий Калика, архиеп. Новгородский, свт. (1352);
43. Василий Канделябров, иерей, сщмч. (1937);
44. Василий Новгородский, блгв. кн. (1219);
45. Василий Соловецкий, прп. (XV);
46. Вассиан Пертоминский, прп. (1561);
47. Виктор Матвеев, мч. (1937);
48. Викторин Добронравов, иерей, сщмч. (1937);
49. Владимир (Богоявленский), митр. Киевский, сщмч. (1918);
50. Владимир Дмитриевский, иерей, сщмч. (1918);
51. Владимир Лозина-Лозинский, прот., сщмч. (1937);
52. Владимир Ярославич Новгородский, блгв. кн., чудотворец (1052);
53. Всеволод, во Святом Крещении Гавриил, Псковский, блгв. кн. (1138);
54. Гавриил (Владимиров), иером., прмч. (1937);
55. Галактион Белоезерский, блж. (1506);
56. Геласий Новгородский, прмч. (1570);
57. Геннадий, архиеп. Новгородский, свт. (1505);
58. Георгий Новгородский, блж. ?;
59. Георгий Шенкурский, блж. (ок. 1462);
60. Герасим Соловецкий, отшельник, прп. (после 1481);
61. Герман Белоезерский, прп. (1508);
62. Герман Валаамский, прп., чудотворец (ок. 1353);
63. Герман Кожеезерский, прп. (после 1606);
64. Герман Печенгский, Кольский, прмч. (1589);
65. Герман Соловецкий, прп. (1479 или 1484);
66. Герман Столобенский, прп. (1614);
67. Герман, еп. Новгородский, свт. (1096);
68. Гликерия дева, Новгородская, прав. (1522);
69. Григорий, архиеп.Новгородский, свт. (1193);
70. Гурий Печенгский, Кольский, прмч. и иже с ним убиенные (1589);
71. Гурий Соловецкий, Христа ради юродивый, прп. (сер. XVII);
72. Гурий Шалочский, прп. (ок. 1603);
73. Даниил Шужгорский, прп. (XVI);
74. Диодор Юрьегорский, прп. (1633);
75. Дионисий Новгородский, прп. ?;
76. Досифей Белоезерский, прп. (XV);
77. Досифей Соловецкий, прп. (XV-XVI);
78. Евмений Муромский (Мурманский), Олонецкий, прп. (XV);
79. Евфимий архиеп. Новгородский, свт., чудотворец (1458);
80. Евфросин Синозерский, прмч. (1612);
81. Екатерина Арская, мц. (1937);
82. Елеазар Анзерский, прп. (1656);
83. Елеазар Муромский (Мурманский), Олонецкий, прп. (XV);
84. Елисей Сумский, Соловецкий, прп. (XV-XVI);
85. Ефрем Новоторжский, прп. (1053);
86. Ефрем Перекомский, Новгородский, прп. (1492);
87. Ефрем Черный, Соловецкий, пустынник, прп. (сер. XVII);
88. Зиновий Отенский, прп. (1568);
89. Зосима Соловецкий, игумен, прп. (1478);
90. Иаков Боровичский, Новгородский, чудотворец, прав. (ок.1540);
91. Иаков Костромской, Соловецкий, прп. (после 1607);
92. Иаков Менюжский, отрок, прав. (1566-1569);
93. Иаков Омучский, прп. (ок. 1412);
94. Ианнуарий Соловецкий, прп. (XV);
95. Игнатий Белоезерский, молчальник, прп. (XV);
96. Игнатий, Леонид, Дионисий, Феодор, Ферапонт, Корнилий, Афанасий, Островские, Новгородские, прпп. (XVI);
97. Илия Сийский, прп. (XVI);
98. Иннокентий Комельский, Вологодский, прп. (1521);
99. Иннокентий (Тихонов), архиеп. Винницкий, сщмч., (1937);
100. Иоаким Корсунянин, еп. Новгородский, свт. (1030);
101. Иоаким Опочский, игумен, прп. (ок. 1550);
102. Иоаким Сийский, прп. (XVI);
103. Иоанн I Соловецкий, блж., Христа ради юродивый (сер. XVII);
104. Иоанн II Соловецкий, блж., Христа ради юродивый (сер. XVII);
105. Иоанн Иванов, иерей, сщмч. (1918);
106. Иоанн Менюжский, отрок, прав. (1566-1569);
107. Иоанн Соловецкий, прп. (XV);
108. Иоанн Яренгский, прп. (1544-1545);
109. Иоанн, архиеп. Новгородский, свт. (1186);
110. Иоанникия (Кожевникова), игумения, прмц. (1937);
111. Иов, в схиме Иисус, Анзерский, прп. (1720);
112. Иона (Лазарев), еп. Велижский, сщмч. (1937);
113. Иона Пертоминский, прп. (1561);
114. Иона Печенгский, Кольский, прмч., (1589);
115. Иона Синоезерский, прмч. (1612);
116. Иона Яшезерский, прп. (1589-1592);
117. Иона, архиеп. Новгородский, свт. (1470);
118. Иосиф I Соловецкий, Старший, пустынник, прп. (сер. XVII);
119. Иосиф II Соловецкий, Младший, пустынник, прп. (сер. XVII);
120. Иринарх Соловецкий, прп. (1628);
121. Иродион Илоезерский, прп. (1541);
122. Исаакий Алфанов (Сокольницкий), в Новгороде, прп. (XIV-XV);
123. Иулиания Новгородская, прав. (1383);
124. Кассиан Муезерский, прп. (после 1573);
125. Киприан Стороженский, прп. (после 1598);
126. Кира Оболенская, мц. (1937);
127. Кирик (Кириак) Соловецкий, прп. (1647-1640);
128. Кирилл Алфанов (Сокольницкий), в Новгороде, прп. (XIV-XV);
129. Кирилл Белоезерский, прп. (1427);
130. Кирилл Новгородский, прп. (после 1196);
131. Кирилл Новоезерский, прп. (1532);
132. Кирилл Челмогорский, прп. (1367);
133. Климент Алфанов (Сокольницкий), в Новгороде, прп. (XIV-XV);
134. Константин Косинский, Старорусский, прп. (XIII);
135. Корнилий Кожеезерский, игумен, прп. (после 1606);
136. Корнилий Палеостровский, Олонецкий, игумен, прп. (ок. 1420);
137. Косма Косинский, Старорусский, прп. (XIII);
138. Ксенофонт Робейский, прп. (1262);
139. Лазарь Муромский (Мурманский), Олонецкий, прп. (1391);
140. Лев (Егоров), архим., прмч. (1937);
141. Леонид (Молчанов), игумен, прмч. (1918);
142. Леонид Устьнедумский, прп. (1654);
143. Леонтий Кариховский, Новгородский, прп. (ок. 1429);
144. Лонгин Кожеезерский, прп. (после 1606);
145. Лонгин Яренгский, прп. (1544-1545);
146. Лука Жидята, еп. Новгородский, свт. (1060);
147. Макарий Менюжский, прп. (ок. 1684);
148. Макарий Оредежский, Новгородский, прп. (1532);
149. Макарий Римлянин, Новгородский, прп. (XVI-XVII);
150. Макарий Соловецкий, прп. (XV);
151. Макарий, митр. Московский, свт. (1563);
152. Мартиниан Белоезерский, прп. (1483);
153. Мартирий Зеленецкий, прп. (1603);
154. Мартирий, архиеп. Новгородский, свт. (1199);
155. Мисаил Соловецкий, пустынник, прп. (ок. 1617);
156. Михаил Борисов, прот., сщмч. (1942);
157. Михаил Клопский, Новгородский, прп. (ок.1453-1456);
158. Михаил Союзов, прот., исп. (1922);
159. Моисей Белоезерский, прп. (ок. 1492);
160. Моисей, архиеп. Новгородский, свт. (1362);
161. Мстислав, во Святом Крещении Георгий, Храбрый, Новгородский, блгв. кн. (1180);
162. Мстислав, во Святом Крещении Феодор, Владимирович Киевский, вел. кн. блгв. (1132);
163. Мстислав, во Святом Крещении Феодор, Галицкий, Удатный,  блгв. кн. (1228);
164. Назарий Муромский (Мурманский), Олонецкий, прп. (XV);
165. Нестор Соловецкий, пустынник, прп. (ок. 1632);
166. Никандр Городноезерский, прп. (нач. XVII);
167. Никандр, пустынножитель, Псковский, чудотворец, прп. (1581);
168. Никита Алфанов (Сокольницкий), в Новгороде, прп. (XIV-ХV);
169. Никита, еп. Новгородский, затворник Печерский, свт. (1108);
170. Никифор Алфанов (Сокольницкий), в Новгороде, прп. (XIV-XV);
171. Никифор Соловецкий, Новгородец, пустынник, прп. (1617);
172. Никодим Кожеезерский, прп. (1640);
173. Николай Дворицкий, иерей, сщмч. (1937);
174. Николай Кочанов, Новгородский, Христа ради юродивый, блж. (1392);
175. Николай Покровский, прот., сщмч. (1937);
176. Никон Новгородский, прп. ?;
177. Нил Сорский, прп. (1508);
178. Нил Столобенский, прп. (1554);
179. Нифонт, еп. Новгородский, свт. (1156);
180. Онисим (Пылаев), еп. Тульский, сщмч. (1937);
181. Онуфрий Соловецкий, прп. (XV);
182. Паисий Важский, прп. ?;
183. Параскева Пириминская, прав. (ХVI);
184. Пафнутий Кенский, прп. (1515);
185. Пахомий Кенский, прп. (ок. 1515);
186. Петр (Зверев), архиеп. Воронежский, сщмч. (1929);
187. Петр Соколов, прот., сщмч. (1938);
188. Пимен (Белоликов), еп. Семиреченский, сщмч. (1918);
189. Пимен, архиеп. Новгородский, свт. (1571);
190. Прохор (Порфирий) Юрьегорский, Архангельский, прп. (сер. XVII);
191. Роман Перекомский, прп. (XVI);
192. Савва Вишерский, Новгородский, прп. (1461);
193. Савва Соловецкий, пустынник, прп. (1636);
194. Савватий Соловецкий, прп. (1435);
195. Севастиан Соловецкий, пустынник, прп. (сер. XVII);
196. Серапион I, архиеп. Новгородский, свт. (1516);
197. Серапион Кожеезерский, прп. (1611);
198. Серафима (Сулимова), игумения, прмц. (1918);
199. Сергий Валаамский, прп., чудотворец (ок. 1353);
200. Сергий Свирский, прп. (после 1474);
201. Симеон, архиеп. Новгородский, свт. (1421);
202. Стефан Соловецкий, трудник, прп. (после 1492);
203. Тарасий Соловецкий, Кашкаранский, прп. (XVII);
204. Тимофей (в схиме Феодор) Соловецкий, Алексинец, пустынник, прп. (1634);
205. Тихон (Никаноров), архиеп. Воронежский, сщмч. (1919);
206. Тихон Соловецкий, Москвитянин, пустынник, прп. (сер. XVII);
207. Тихон, еп. Воронежский, Задонский, чудотворец, свт. (1783);
208. Трифон Печенгский, Кольский, прп. (1583);
209. Трифон Соловецкий, пустынник, прп. (сер. XVII);
210. Феодор Новгородский, Христа ради юродивый, блж. (1392);
211. Феодор Ярославич, (брат св. Александра Невского) Новгородский, блгв. кн. (1233);
212. Феодорит Кольский, прп. (1571);
213. Феодосия (в иночестве Евфросиния), кн., прп. (1244);
214. Феодул Соловецкий, Рязанец, пустынник, прп. ( XVII);
215. Феоктист архиеп. Новгородский, свт. (1310);
216. Феофил Омучский, прп. (ок. 1412);
217. Феофил Печерский, архиеп. Новгородский, в Дальних пещерах, прп. (ок. 1482);
218. Филипп Ирапский, прп. (1527);
219. Филипп Соловецкий, пустынник, прп. (после 1492);
220. Филипп, митр. Московский и всея России, чудотворец, свт. (1569);
221. Философ Орнатский, прот., сщмч. (1918);
222. Харитина, кн. Литовская, в Новгороде подвизавшаяся, прп. (1281);
223. Ярослав Мудрый, блгв. кн. (1054).

# Собор святых Новосибирской митрополии

(Ф. 16)

1. Валентин Лукьянов, иером., прмч. (1940);
2. Димитрий Семенов, иерей, сщмч. (1918);
3. Илия Березовский, иерей, сщмч. (1938);
4. Иннокентий Кикин, иерей, сщмч. (1937);
5. Иоанн Куминов, иерей, сщмч. (1930);
6. Макарий (Невский), митр. Алтайский, Московский, свт. (1926);
7. Михаил Пятаев, иерей, сщмч. (1930);
8. Николай Ермолов, прот., сщмч. (1937).

# Собор святых Омской митрополии

(Ф. 13)

1. Алексий (Орлов), архиеп. Омский, сщмч. (1937);
2. Андроник (Никольский), архиеп. Пермский, сщмч. (1918);
3. Аркадий (Ершов), архиеп. Екатеринбургский, сщмч. (1937);
4. Василий Колмыков, иерей, сщмч. (1918);
5. Димитрий Волков, мч. (1942);
6. Иоанн Куминов, иерей, сщмч. (1930);
7. Иоанн (Троянский), еп. Великолукский, сщмч. (1937);
8. Иоанн, митр. Тобольский, свт. (1715);
9. Мефодий (Красноперов), еп. Петропавловский, сщмч. (1921);
10. Михаил Пятаев, иерей, сщмч. (1930);
11. Никита Сухарев, мч. (1942);
12. Николай Цикура, послуш., прмч. (1918);
13. Серафим (Звездинский), еп. Дмитровский, сщмч. (1937);
14. Сильвестр (Ольшевский), архиеп. Омский, исп. (1920);
15. Стефан Знаменский, прот., прав. (1877);
16. Феоген (Козырев), архим., прмч. (1939);
17. Филофей, митр. Тобольский, свт. (1727).

# Собор Орловских святых

(Ав. 26)

1. Георгий Коссов, прот., исп. (1937);
2. Иоанн Карабанов, иерей, сщмч. (1937);
3. Иоанн Панков, иерей, сщмч. (1918);
4. Макарий Алтайский, прп. (1847);
5. Николай Панков, мч. (1918);
6. Петр Панков, мч. (1918);
7. Серафим (Остроумов), архиеп. Смоленский, сщмч. (1937);
8. Сергий (Сребрянский), архим., исп. (1948).

# Собор святых Пензенской митрополии

(М. 30)

1. Августин (Беляев), архиеп. Калужский, сщмч. (1937);
2. Агриппина Киселева, мц. (1942);
3. Арефа Насонов, иерей, сщмч. (1938);
4. Василий Смирнов, иерей, сщмч. (1937);
5. Гавриил Архангельский, иерей, сщмч. (1937);
6. Герасим (Сухов), иером., прмч. (1937);
7. Гермогена (Кадомцева), мон., прмц. (1942);
8. Григорий Самарин, диакон, сщмч. (1940);
9. Ева (Павлова), игумения, прмц. (1937);
10. Елена (Асташкина), мон., прмц. (1937);
11. Иннокентий, еп. Пензенский, свт. (1819);
12. Иоанн Калинин, иерей, исп. (1951);
13. Иоанн, Кочетовский, блж. (1886);
14. Иоанн (Поммер), архиеп. Рижский; сщмч. (1934);
15. Николай Прозоров, иерей, сщмч. (1930);
16. Пахомий (Ионов), иером., прмч. (1937);
17. Петр Покровский, иерей, сщмч. (1937);
18. Тихон (Никаноров), архиеп. Воронежский, сщмч. (1920);
19. Феодор Каллистов, прот., сщмч. (1937);
20. Феодор (Смирнов), еп. Пензенский, сщмч. (1937);
21. Филарет Великанов, иерей, сщмч. (1918).

# Собор Пермских святых

(воскресенье после Янв. 29)

* + 1. Александр Арапов, послуш., прмч. (1918);
    2. Александр Зуев, мч. (1918);
    3. Александр Ильенков, иерей, сщмч. (1942);
    4. Александр Ипатов, диакон, сщмч. (1918);
    5. Александр Малиновский, иерей, сщмч. (1918);
    6. Александр Махетов, иерей, сщмч. (1918);
    7. Александр Осетров, иерей, сщмч. (1918);
    8. Александр Посохин, иерей, сщмч. (1918);
    9. Александр Преображенский, прот., сщмч. (1918);
    10. Александр Савелов, иерей, сщмч. (1918);
    11. Александр Тетюев, иерей, сщмч. (1937);
    12. Александр Федосеев, иерей, сщмч. (1918);
    13. Александр Шкляев, прот., сщмч. (1918);
    14. Алексий Будрин, прот., сщмч. (1918);
    15. Алексий Зверев, мч. (1918);
    16. Алексий Коротков, послуш., прмч. (1918);
    17. Алексий Наумов, иерей, сщмч. (1918);
    18. Алексий Сабуров, прот., сщмч. (1918);
    19. Алексий Стабников, прот., сщмч. (1918);
    20. Анания Аристов, иерей, сщмч. (1918);
    21. Андроник (Никольский), архиеп. Пермский, сщмч. (1918);
    22. Антоний (Арапов), игумен, прмч. (1918);
    23. Антоний Попов, иерей, сщмч. (1918);
    24. Антоний, еп. Вологодский, свт. (1588);
    25. Аркадий (Ершов), архиеп. Екатеринбургский, сщмч. (1937);
    26. Аркадий (Носков), инок, прмч. (1918);
    27. Аркадий Решетников, диакон, сщмч. (1918);
    28. Афанасий Жуланов, мч. (1918);
    29. Валентин Белов, иерей, сщмч. (1918);
    30. Варлаам (Коноплев), архим., прмч. (1918);
    31. Варнава (Надеждин), инок, прмч. (1918);
    32. Василий (Богоявленский), архиеп. Черниговский, сщмч. (1918);
    33. Василий Воскресенский, диакон, сщмч. (1918);

34-44. Василий Кашин, диакон, сщмч., и с ним 10 мчч. (1918);

1. Вениамин Луканин, иерей, сщмч. (1918);
2. Виктор Никифоров, иерей, сщмч. (1918);
3. Виссарион (Окулов), иером., прмч. (1918);
4. Владимир Алексеев, иерей, сщмч. (1918);
5. Владимир Белозеров, иерей, сщмч. (1918);
6. Вячеслав (Косожилин), иером., прмч. (1918);
7. Вячеслав Луканин, диакон, сщмч. (1918);
8. Герасим, еп. Великопермский, Устьвымский, свт. (1441);
9. Гермоген (Боярышнев), инок, прмч. (1918);
10. Григорий Гаряев, иерей, сщмч. (1918);
11. Григорий Смирнов, диакон, сщмч. (1918);
12. Димитрий Овечкин, иерей, сщмч. (1937);
13. Димитрий Созинов, послуш., прмч. (1918);
14. Евграф Плетнев, прот., сщмч. (1918);
15. Евфимий (Коротков), иеродиак., прмч. (1918);
16. Евфимий (Шаршилов), инок, прмч. (1918);
17. Иаков Данилов, послуш., прмч. (1918);
18. Иаков Старцев, послуш., прмч. (1918);
19. Иаков Шестаков, иерей, сщмч. (1918);
20. Игнатий Якимов, иерей, сщмч. (1918);
21. Илия (Попов), иером., прмч. (1918);
22. Илия Четверухин, прот., сщмч. (1932);
23. Иоанн Бойков, иерей, сщмч. (1934);
24. Иоанн Бояршинов, иерей, сщмч. (1918);
25. Иоанн (Новоселов), иером., прмч. (1918);
26. Иоанн Пьянков, прот., сщмч. (1918);
27. Иоанн (Ротнов), инок, прмч. (1918);
28. Иоанн Шевцов, прот., сщмч. (1918);
29. Иоасаф (Сабанцев), иером., прмч. (1918);
30. Иона, еп. Великопермский, Устьвымский, свт. (1470);
31. Киприан Яценко, мч. (после 1930);
32. Константин Широкинский, иерей, сщмч. (1918);
33. Константин Юрганов, иерей, сщмч. (1918);
34. Кукша (Величко), схиархим., исп. (1964);
35. Лев Ершов, иерей, сщмч. (1918);
36. Маркелл (Шаврин), инок, прмч. (1918);
37. Маркелл, архиеп. Вологодский, свт. (1663);
38. Матфей (Банников), иеродиак., прмч. (1918);
39. Матфей (Померанцев), архим., прмч. (1918);
40. Михаил Денисов, иерей, сщмч. (1918);
41. Михаил Киселев, прот., сщмч. (1918);
42. Михаил Накаряков, иерй, сщмч. (1918);
43. Михаил Плетнев, мч. (1918);
44. Михей (Подкорытов), иеродиак., прмч. (1918);
45. Николай Бельтюков, прот., сщмч. (1918);
46. Николай Гашев, иерей, исп. (1930);
47. Николай Конюхов, прот., сщмч. (1918);
48. Николай Мациевский, иерей, сщмч. (1919);
49. Николай Онянов, иерей, сщмч. (1918);
50. Николай Рождественский, иерей, сщмч. (1918);
51. Николай Розов, прот., сщмч. (1938);
52. Николай Тохтуев, протодиакон, сщмч. (1943);
53. Николай Яхонтов, иерей, сщмч. (1918);
54. Павел Аношкин, иерей, сщмч. (1918);
55. Павел Соколов, прот., сщмч. (1918);
56. Петр Вяткин, иерей, сщмч. (1918);
57. Петр Кузнецов, иерей, сщмч. (1919);
58. Петр Решетников, иерей, сщмч. (1918);
59. Петр Рочев, послуш., прмч. (1918);
60. Питирим, еп. Великопермский, Устьвымский, свт. (1456);
61. Савва Колмогоров, послуш., прмч. (1918);
62. Серафим (Тьевар), иером., сщмч. (1931);
63. Сергий (Вершинин), иером., прмч. (1918);
64. Сергий (Саматов), инок, прмч. (1918);
65. Симеон Конюхов, иерей, сщмч. (1918);
66. Стефан еп. Великопермский, свт. (1396);
67. Трифон Вятский, архим., прп. (1612);
68. Феодор Антипин, иерей, сщмч. (1919);
69. Феодор Белкин, послуш., прмч. (1918);

114-121. Феофан (Ильменский), еп. Соликамский, сщмч., и с ним 2 сщмч. и 5 мчч. (1918).

# Собор Псковских святых

(в Неделю 3-ю по Пятидесятнице)

1. Авраамий Мирожский, игумен, прп. (1158);
2. Александр Гривский, иерей, сщмч. (1918);
3. Александр Любимов, иерей, сщмч. (1918);
4. Александр Невский, в схиме Алексий, блгв. вел. кн. (1263);
5. Александр (Петровский), архиеп. Харьковский, сщмч. (1940);
6. Афанасий Кислов, иерей, сщмч. (1937);
7. Василий Мирожский, прмч (1299);
8. Василий Розанов, иерей, сщмч. (1937);
9. Василий Триумфов, иерей, сщмч. (1919);
10. Васса Псково-Печерская, прп. (ок. 1473);
11. Вассиан Псково-Печерский, прмч. (1570);
12. Вениамин (Казанский), митр. Петроградский, сщмч. (1922);
13. Владимир Двинский, диакон, сщмч. (1918);
14. Владимир, во Святом Крещении Василий, равноап. вел. кн. (1015);
15. Всеволод, во Святом Крещении Гавриил, Псковский, блгв. кн. (1138);
16. Гавриил Преображенский, иерей, сщмч. (1919);
17. Гавриил Седмиезерский, прп. (1915);
18. Дарофей Югский, Ярославский, прп. (1622);
19. Довмонт, во Святом Крещении Тимофей, Псковский, блгв. кн. (1299);
20. Досифей Верхнеостровский, Псковский, прп. (1482);
21. Евпраксия, кн. Псковская, прмц. (1243);
22. Евфросин Псковский, прп. (1481);
23. Иаков Омучский, прп. (ок. 1412);
24. Игнатий Псковский, Спасо-Елеазаровский, прп. (XV);
25. Иларион Псковоезерский, Гдовский, прп. (1476);
26. Иоаким Опочский, игумен, прп. (ок. 1550);
27. Иоанн Псковский, затворник, прп. (1616);
28. Иоанн (Троянский), еп. Великолукский, сщмч. (1937);
29. Иоасаф Снетногорский, Псковский, прмч. (1299);
30. Иона Псково-Печерский, прп. (1480);
31. Иосиф Псковский, пресвитер, сщмч. (1299);
32. Исидор, пресвитер, сщмч. и с ним 72 мчч., в Юрьеве Лифляндском пострадавших (1472);
33. Константин Псковский, сщмч. (1299);
34. Корнилий Крыпецкий, прп. (1903);
35. Корнилий Псково-Печерский, прмч. (1570);
36. Лазарь Псково-Печерский, прп. (1824);
37. Мария, в иночестве Марфа, кн. Псковская, прп. (1300);
38. Марк Псково-Печерский, прп. (XV);
39. Мартирий Зеленецкий, прп. (1603);
40. Моисей, архиеп. Новгородский, свт. (1362);
41. Никандр пустынножитель, Псковский, чудотворец, прп. (1581);
42. Николай Дворицкий, иерей, сщмч. (1937);
43. Николай Павлинов, иерей, сщмч. (1937);
44. Николай, Псковский, Христа ради юродивый, блж. (1576);
45. Нифонт, еп. Новгородский, свт. (1156);
46. Ольга, во Святом Крещении Елена, равноапостольная, вел. кн. Российская (969);
47. Онуфрий Мальский, Псковский, прп. (1492);
48. Памфил Псковский, Спасо-Елеазаровский, прп. (XV);
49. Пантелеимон Богоявленский, иерей, сщмч. (1918);
50. Савва Крыпецкий, Псковский, прп. (1495);
51. Серапион Изборский, Псковский, прп. (XVI);
52. Серапион Псковский, прп. (1480);
53. Серафим (Чичагов), митр. Петроградский, сщмч. (1937);
54. Серафим (Щелоков), архим., прмч. (1937);
55. Симеон (Желнин), Псково-Печерский, иеросхим., прп. (1960);
56. Судислав, во Святом Крещении Георгий, Псковский, Киевский, кн., прп. (1063);
57. Тимофей Вороничский, блж. (после 1569);
58. Тихон, патриарх Московский и всея России, исп., свт. (1925);
59. Феофил Омучский, прп. (ок. 1412);
60. Харалампий Псковский, Спасо-Елеазаровский, прп. (XV);
61. Харитон Кудинский, прп. (XVI).

# Собор Ростово-Ярославских святых

(М. 23)

1. Аврамий Ростовский, архим., прп. (1073–1077);
2. Агафангел (Преображенский), митр. Ярославский, исп. (1928);
3. Адриан Пошехонский, Ярославский, прмч. (1550);
4. Александр Абиссов, иерей, сщмч. (1942);
5. Александр Елоховский, иерей, сщмч. (1918);
6. Александр Невский, в схиме Алексий, блгв. вел. кн. (1263);
7. Александр Петропавловский, иерей, сщмч. (1937);
8. Александр Поздеевский, иерей, сщмч. (1940);
9. Александр Уксусов, мч. (1937);
10. Алексий Введенский, диакон, сщмч. (1937);
11. Алексий Великосельский, иерей, сщмч. (1918);
12. Алексий (Задворнов), иером., прмч. (1937);
13. Анастасия Лебедева, мц. (после 1937);
14. Анастасия Угличская, прмц. (1609);
15. Андрей Добрынин, прот., сщмч. (1938);
16. Андрей Смоленский, Переяславский, блгв. кн. (после 1390);
17. Анна (Благовещенская), мон., прмц. (1938);
18. Анна Шашкина, мц. (1940);
19. Арсений (Мацеевич), митр. Ростовский, сщмч. (1772);
20. Борис, во Святом Крещении Роман, блгв. кн., страст. (1015);
21. Василий Аменицкий, прот., сщмч. (1938);
22. Василий (Василько) Ростовский, блгв. кн. (1238);
23. Василий Крылов, иерей, сщмч. (1938);
24. Василий Малинин прот., сщмч. (1938);
25. Василий Мангазейский, мч. (1600);
26. Василий Преображенский, иерей, сщмч. (1940);
27. Василий Ярославский, блгв. кн. (XIII);
28. Вениамин (Воскресенский), еп. Романовский, сщмч. (1931);
29. Владимир Виноградов, иерей, сщмч. (1919);
30. Владимир Вятский, иерей, сщмч. (1939);
31. Вячеслав Закедский, иерей, сщмч. (1918);
32. Геннадий Здоровцев, иерей, сщмч. (1918);
33. Геннадий Костромской, Любимоградский, прп. (1565);
34. Геннадий (Летюк), иером., прмч. (1941);
35. Георгий Седов, исп. (1960);
36. Герасим Болдинский, прп. (1554);
37. Глеб Апухтин, иерей, сщмч. (1937);
38. Григорий (Воробьев), игум., прмч. (1937);
39. Дамиан (Воскресенский), архиеп. Курский, сщмч. (1937);
40. Даниил Переяславский, прп. (1540);
41. Димитрий Вознесенский, иерей, сщмч. (1918);
42. Димитрий Казанский, иерей, сщмч. (1942);
43. Димитрий Прилуцкий, Вологодский, прп. (1392);
44. Димитрий Угличский и Московский, блгв. царевич (1591);
45. Димитрий, митр. Ростовский, свт. (1709);
46. Дорофей Югский, прп. (1622);
47. Евгений Елховский, иерей, сщмч. (1937);
48. Евгений Попов, иерей, сщмч. (1937);
49. Зосима Пепенин, иерей, сщмч. (1937);
50. Иаков Архипов, иерей, сщмч. (1937);
51. Иаков, еп. Ростовский, свт. (1392);
52. Игнатий (Брянчанинов), еп. Кавказский, свт. (1867);
53. Игнатий, еп. Ростовский, свт. (1288);
54. Иерофей (Глазков), иером., прмч. (1937);
55. Иоанн Виленский, иерей, сщмч. (1918);
56. Иоанн Власатый, Ростовский, блж. (1580);
57. Иоанн Дунаев, иерей, сщмч. (1938);
58. Иоанн Коротков, мч. (1941);
59. Иоанн Миротворцев, иерей, сщмч. (1938);
60. Иоанн Московский, Христа ради юродивый, блж. (1589);
61. Иоанн Плеханов, иерей, сщмч. (1938);
62. Иоанн Рудинский, иерей, сщмч. (1930);
63. Иоанн Смирнов, иерей, сщмч. (1937);
64. Иоанн Талызин, иерей, сщмч. (1937);
65. Иосиф (Баранов), иером., прмч. (1918);
66. Ираида Тихова, исп. (1967);
67. Иринарх, затворник Ростовский, прп. (1616);
68. Исаия, еп. Ростовский, свт. (1090);
69. Исидор, Ростовский, Христа ради юродивый, блж., чудотворец (1474);
70. Кассиан грек, Угличский, Учемский, прп., чудотворец (1504);
71. Кирилл, схимон., отец прп. Сергия Радонежского, прп. (ок. 1337);
72. Константин Любомудров, иерей, сщмч. (1937);
73. Константин Снятиновский, иерей, сщмч. (1918);
74. Корнилий Переяславский, прп. (1693);
75. Леонид (Антощенко), еп. Марийский, сщмч. (1937);
76. Леонид Пошехонский, прп. (1550);
77. Леонтий, еп. Ростовский, свт. (1073);
78. Лука (Войно-Ясенецкий), архиеп. Симферопольский и Крымский, исп. (1961);
79. Людмила Петрова, мц. (1937);
80. Мардарий (Исаев), иером., прмч. (1938);
81. Мария Данилова, мц. (1946);
82. Мария Корепова, исп. (1942);
83. Мария Радонежская, схимон., прп., мать прп. Сергия Радонежского (ок. 1337);
84. Михаил Белороссов, прот., сщмч. (1920);
85. Михаил Борисов, прот., сщмч. (1942);
86. Михаил Горбунов, иерей, сщмч. (1938);
87. Михаил Зеленцовский, иерей, сщмч. (1937);
88. Михаил Розов, иерей, исп. (1941);
89. Никандр (Прусак), иером., прмч. (1918);
90. Никита Столпник, Переяславский, прп. (1186);
91. Никодим (Кротков), архиеп. Костромской, сщмч. (1938);
92. Николай Брянцев, иерей, сщмч. (1918);
93. Николай Виноградов, прот., исп. (1948);
94. Николай Дунаев, иерей, сщмч. (1937);
95. Николай Ершов, иерей, сщмч. (1937);
96. Николай Любомудров, иерей, сщмч. (1918);
97. Николай Никольский, иерей, сщмч. (1937);
98. Николай Орлов, иерей, сщмч. (1937);
99. Николай Писаревский, иерей, исп. (1933);
100. Николай Понгильский, иерей, исп. (1942);
101. Николай Розин, иерей, сщмч. (1930);
102. Николай Розов, прот., исп. (1941);
103. Николай Розов, иерей, сщмч. (1930);
104. Николай Розов, прот., сщмч. (1938);
105. Николай Ушаков, иерей, сщмч. (1937);
106. Онуфрий Романовский, Ярославский, блж. (1669);
107. Павел Успенский, иерей, сщмч. (1938);
108. Паисий Угличский, прп. (1504);
109. Петр Богородский, иерей, сщмч. (1938);
110. Петр Григорьев, иерей, сщмч. (1937);
111. Петр Зефиров, иерей, сщмч. (1918);
112. Петр Попов, иерей, сщмч. (1937);
113. Петр Токарев, иерей, сщмч. (1937);
114. Петр Фаворитов, диакон, сщмч. (1931);
115. Петр, царевич Ордынский (Ростовский), прп. (1290);
116. Роман Угличский, блгв. кн. (1285);
117. Севастиан Сохотский, Пошехонский, прп. (ок. 1500);
118. Серафим Вырицкий, прп. (1949);
119. Серафим (Самойлович), архиеп. Угличский, сщмч. (1937);
120. Сергий Заварин, иерей, сщмч. (1938);
121. Сергий Мечев, прот., сщмч. (1942);
122. Сергий Радонежский, игумен, прп., чудотворец (1392);
123. Сергий Смирнов, иерей, сщмч. (1937);
124. Сильвестр Обнорский, прп. (1379);
125. Стефан еп. Великопермский, свт. (1396);
126. Тихон, патриарх Московский и всея России, исп., свт. (1925);
127. Феодор Богоявленский, иерей, исп. (1933);
128. Феодор Поройков, прот., сщмч. (1938);
129. Феодор Ушаков, воин, прав. (1817);
130. Феодор Смоленский, блгв. кн., (1299) и чада его Давид Ярославский (1321) и Константин Ярославский (XIV), чудотворцы;
131. Феодор, архиеп. Ростовский, свт. (1394);
132. Феодор, еп. Суздальский, свт. (1023);
133. Феофан (Графов), иеродиакон, прмч. (1938);
134. Флегонт Понгильский, прот., сщмч. (1938);
135. Ярослав Мудрый, блгв. кн. (1054).

# Собор Рязанских святых

(Ин. 10)

* + - * 1. Агафангел (Преображенский), митр. Ярославский, исп. (1928);

1. Агафия, Алексий, Андрей, Василий, Виктор Краснов, Иоанн, Иоанн (другой), Косма, Наум, Павел, Павел (другой), Филипп, Агломазовские, мчч. (1918);
2. Агафия Крапивникова, послуш., прмц. (1937);
3. Александр Андреев, прот., сщмч. (1937);
4. Александр Архангельский, прот., сщмч. (1930);
5. Александр Орлов, иерей, исп. (1941);
6. Александр Туберовский, прот., сщмч. (1937);
7. Александр Цицеронов, иерей, сщмч. (1938);
8. Александра Дивеевская, прп. (1789);
9. Александра Устюхина, мц. (1937);
10. Алексий Аманов, прот., сщмч. (1937);
11. Алексий Стабников, прот., сщмч. (1918);
12. Анатолий Правдолюбов, пресвитер, сщмч. (1937);
13. Андрей Ясенев, пресвитер, сщмч. (1938);
14. Анна Ивашкина, исп. (1948);
15. Анна Попова, мц. (1942);
16. Анна (Столярова), схимон., присп. (1958);
17. Антонина Новикова, послуш., прп. (1938);
18. Арефа Насонов, иерей, сщмч. (1938);
19. Борис, во Святом Крещении Роман, и Глеб, во Святом Крещении Давид, блгвв. кнн., страст. (1015);
20. Варвара Деревягина, мц. (1942);
21. Варвара (Конкина), мон., прмц. (1938);
22. Василий (Зеленцов), еп. Прилукский, сщмч. (1930);
23. Василий Колосов, иерей, сщмч. (1937);
24. Василий Рязанский, Христа ради юродивый, блж. (1848);
25. Василий (Цветков), архим., прмч. (1937);
26. Василий, еп. Рязанский, свт. (1295);
27. Вера Самсонова, мц. (1940);
28. Гавриил Масленников, иерей, сщмч. (1937);
29. Гавриил, архиеп. Рязанский, свт. (1862);
30. Герман Аляскинский, прп. (1836);
31. Григорий Берденев, мч. (1937);
32. Дария Сезеновская, Лебедянская, прп. (1858);
33. Димитрий Миловидов, иерей, сщмч. (1937);
34. Дорофей Климашев, мч. (1937);
35. Досифея, Киевская, затворница, прп. (1776);
36. Евгений Дмитрев, мч. (1937);
37. Евгений Харьков, прот., сщмч. (1937);
38. Евгения (Лысова), мон., прмц. (1935);
39. Евдокия (Архипова), инокиня, прмц. (1938) ;
40. Евдокия Мартишкина, мц. (1938);
41. Евсевий Тряхов, мч. (1937);
42. Игнатий (Садковский), еп. Скопинский, сщмч. (1938);
43. Иларион Троекуровский, прп. (1853);
44. Илия Бажанов, прот., сщмч. (1937);
45. Иоанн Ансеров, иерей, сщмч. (1940);
46. Иоанн Гранитов, прот., сщмч. (1921);
47. Иоанн Смирнов, прот., сщмч. (1937);
48. Иоанн Соловьев, иерей, сщмч. (1941);
49. Иона, митр. Московский и всея России, чудотворец, свт. (1461);
50. Константин Бажанов, прот., сщмч. (1937);
51. Константин (Ярослав) Муромский, блгв. кн. (1129) и чада его Михаил и Феодор блгвв. кнн. (XII), чудотворцы;
52. Кукша Печерский, в Ближних пещерах, прмч. (после 1113);
53. Лаврентий Когтев, мч. (1937);
54. Леонид Викторов, прот., сщмч. (1938);
55. Любовь (Сухановская) Рязанская, блж. (1921);
56. Матрона (Белякова), Анемнясевская, блж., исп. (1936);
57. Матрона Наволокина, мц. (1942);
58. Матфей Алоин, иерей, сщмч. (1937);
59. Матфей Рябцев, иерей, сщмч. (1918);
60. Матфей (Чернеево-Шацкий), игумен, прп. (1573);
61. Мелетий, еп. Рязанский, свт. (1900);
62. Мина (Шелаев), архим., прмч. (1937);
63. Мисаил, архиеп. Рязанский, Шацкий, сщмч. (1655);
64. Михаил Абрамов, прот., сщмч. (1937);
65. Михаил Викторов, прот., исп. (1933);
66. Михаил Дмитрев, прот., сщмч. (1937);
67. Михаил Кобозев, прот., сщмч. (1937);
68. Михаил Лисицын, иерей, сщмч. (1918);
69. Михаил Чельцов, прот., сщмч. (1931);
70. Михаил Якунькин, мч. (1937);
71. Назарий Валаамский, прп. (1809);
72. Назарий Грибков, прот., сщмч. (1937);
73. Наталия Козлова, мц. (1937);
74. Николай Динариев, прот., сщмч. (1918);
75. Николай Карасёв, иерей, сщмч. (1937);
76. Николай Постников, прот., сщмч. (1931);
77. Николай Пробатов, иерей, сщмч. (1918);
78. Олег, во Святом Крещении Иаков, Рязанский, блгв. кн. (1402);
79. Ольга Жильцова, послуш., прмц. (1938);
80. Павел Добромыслов, прот., сщмч. (1940);
81. Павел Никольский, иерей, сщмч. (1943);
82. Павел Парфенов, мч. (1918);
83. Павел Попов, иерей сщмч. (1938);
84. Петр Гришин, мч. (1937);
85. Петр Крестов, прот., сщмч. (1941);
86. Петр Успенский, прот., сщмч. (1930);
87. Петр, в иночестве Давид, и Феврония, в иночестве Евфросиния, Муромские, блгвв. кнн., чудотворцы (XIII);
88. Роман (Олегович), Рязанский, блгв. кн. (1270);
89. Серафим (Соболев), архиеп. Богучарский, свт. (1950);
90. Сергий Аманов, иерей, сщмч. (1937);
91. Сергий Кочуров, иерей, сщмч. (1941);
92. Сергий Любомудров, иерей, сщмч. (1938);
93. Сергий Правдолюбов, прот., исп. (1950);
94. Сергий (Сорокин), иером., прмч. (1937);
95. Софроний, Ибердский, прав. (1914);
96. Татиана Бякирева, исп. (1948);
97. Татиана Егорова, мц. (1937);
98. Фекла Макушева, исп. (1954);
99. Феодорит, архиеп. Рязанский, свт. (1617);
100. Феодул Соловецкий, Рязанец, пустынник, прп. (XVII);
101. Феоктист Хоперсков, прот., сщмч. (1937);
102. Феофан, Затворник Вышенский, свт. (1894);
103. Филарет (Пряхин), игумен, прмч. (1942);
104. Филарет, архиеп. Черниговский, свт. (1866);
105. Филарет, митр. Киевский, свт. (1857);
106. Хиония Архангельская, исп. (1945).

# Собор Самарских святых

(Ил. 30)

1. Августин (Беляев), архиеп. Калужский, сщмч. (1937);
2. Александр Иванов, иерей, сщмч. (1938);
3. Александр Медем, мч. (1931);
4. Александр Органов, иерей, сщмч. (1938);
5. Александр (Трапицын), архиеп. Самарский, сщмч. (1938);
6. Александр Чагринский, прав. (1900);
7. Алексий (Орлов), архиеп. Омский, сщмч. (1937);
8. Алексий, митр. Киевский, Московский и всея Руси, чудотворец, свт. (1378);
9. Анатолий (Грисюк), митр. Одесский, сщмч. (1938);
10. Варсонофий Оптинский, прп. (1913);
11. Василий Витевский, иерей, сщмч. (1938);
12. Вениамин (Казанский), митр. Петроградский, сщмч. (1922);
13. Владимир (Богоявленский), митр. Киевский, сщмч. (1918);
14. Вячеслав Инфантов, иерей, сщмч. (1938);
15. Иаков Алферов, иерей, сщмч. (1938);
16. Иоанн Смирнов, иерей, сщмч. (1938);
17. Иоанн Сульдин, иерей, сщмч. (1938);
18. Константин Сухов, иерей, сщмч. (1918);
19. Нифонт (Выблов), иером., прмч. (1931).

# Собор святых Санкт-Петербургской митрополии

(3-я Неделя по Пятидесятнице)

* + - * 1. Александр Волков, иерей, сщмч. (1918);
        2. Александр Невский, в схиме Алексий, блгв. вел. кн. (1263);
        3. Александр Саульский, иерей, сщмч. (1938);
        4. Александр Свирский, прп. (1533);
        5. Александра Феодоровна, императрица Российская, страст. (1918);
        6. Алексий Николаевич, царевич, страст. (1918);
        7. Алексий Ставровский, прот., сщмч. (1918);
        8. Анастасия Николаевна, великая княжна, страст. (1918);
        9. Андроник (Никольский), архиеп. Пермский. сщмч. (1918);
        10. Анна Лыкошина, мц. (1925);
        11. Антоний Дымский, прп. (ок. 1224);
        12. Арефа (Митренин), иером., исп. (1932);
        13. Арсений (Дмитриев), игумен, прмч. (1937);
        14. Арсений Коневский, прп. (1447);
        15. Борис Орнатский, мч. (1918);
        16. Василий Канделябров, иерей, сщмч. (1937);
        17. Василиск Сибирский, прп. (1824);
        18. Вениамин (Казанский), митр. Петроградский, сщмч. (1922);
        19. Викторин Добронравов, иерей, сщмч. (1937);
        20. Владимир Лозина-Лозинский, прот., сщмч. (1937);
        21. Владимир Пищулин, иерей, сщмч. (1938);
        22. Григорий (Лебедев), еп. Шлиссельбургский, сщмч. (1937);
        23. Григорий Поспелов, прот., сщмч. (1921);
        24. Григорий Сербаринов, прот., сщмч. (1938);
        25. Димитрий Чистосердов, прот., сщмч. (1919);
        26. Екатерина Арская, мц. (1937);
        27. Елисавета Феодоровна, великая кн., прмц. (1918);
        28. Емилиан Панасевич, иерей, сщмч. (1937);
        29. Зосима (Верховский), прп. (1833);
        30. Иаков Омучский, прп. (ок. 1412);
        31. Игнатий (Брянчанинов), еп. Кавказский, свт. (1867);

1. Игнатий, Леонид, Дионисий, Феодор, Ферапонт, Корнилий, Афанасий, Островские, Новгородские, прпп. (XVI);
2. Иларион (Троицкий), архиеп. Верейский, сщмч. (1929);
3. Иоанн Ковшаров, мч. (1922);
4. Иоанн Кочуров, Царскосельский, прот., сщмч. (1917);
5. Иоанн Кронштадтский, прав. (1908);
6. Иоанн Сарв, прот., сщмч. (1937);
7. Иоанн Стеблин-Каменский, иерей, сщмч. (1930);
8. Иоанникия (Кожевникова), игумения, прмц. (1937);
9. Карп Эльб, прот., сщмч. (1937);
10. Киприан Стороженский, прп. (после 1598);
11. Кира Оболенская, мц. (1937);
12. Кирилл (Смирнов), митр. Казанский, сщмч. (1937);
13. Корнилий Паданский, прп. (после 1583);
14. Ксения Петербургская, блж. (ок. 1803);
15. Лев (Егоров), архим., прмч. (1937);
16. Макарий Римлянин, Новгородский, прп. (XVI–XVII);
17. Мария (Лелянова) Гатчинская, мон., прмц. (1932);
18. Мария Николаевна, великая княжна, страст. (1918);
19. Мартирий Зеленецкий, прп. (1603);
20. Михаил Союзов, прот., исп. (1922);
21. Михаил Чельцов, прот., сщмч. (1930);
22. Никита Алмазов, протодиакон, сщмч. (1937);
23. Николай Александрович, император Российский, страст. (1918);
24. Николай (Клементьев), архиеп. Великоустюжский, сщмч. (1937);
25. Николай Кулаков, иерей, сщмч. (1938);
26. Николай Кулигин, прот., сщмч. (1937);
27. Николай Орнатский, мч. (1918);
28. Николай Покровский, прот., сщмч. (1937);
29. Николай Розов, прот., сщмч. (1938);
30. Николай Симо, прот., сщмч. (1931);
31. Ольга Николаевна, великая княжна, страст. (1918);
32. Павел Брянцев, иерей, сщмч. (1938);
33. Петр Скипетров, прот., сщмч. (1918);
34. Платон (Кульбуш), еп. Ревельский, сщмч. (1919);
35. Серапион I, архиеп. Новгородский, свт. (1516);
36. Серафим (Вавилов), архидиакон, прмч. (1938);
37. Серафим Вырицкий, прп. (1949);
38. Серафим (Чичагов), митр. Петроградский, сщмч. (1937);
39. Сергий (Дружинин), еп. Нарвский, сщмч. (1937);
40. Сергий и Варвара (Васса) Островские, схимонахи, прпп., родители прп. Александрв Свирского (после 1474);
41. Сергий (Шеин), архим., прмч. (1922);
42. Симон (Шлеёв), еп. Уфимский, сщмч. (1921);
43. Татиана Николаевна, великая княжна, страст. (1918);
44. Тихон, еп. Воронежский, Задонский, чудотворец, свт. (1783);
45. Трифон Городецкий, Лужский, прмч. (ок. 1592);
46. Феофил Омучский, прп. (ок. 1412);
47. Философ Орнатский, прот., сщмч. (1918);
48. Юрий Новицкий, мч. (1922).

# Собор Саратовских святых

(ближайшее воскресенье к Ав. 31)

1. Александр Медем, мч. (1931);
2. Александр Чагринский, прав. (1900);
3. Василий Горбачев, иерей, сщмч. (1938);
4. Владимир Пиксанов, иерей, сщмч. (1918);
5. Гавриил Архангельский, иерей, сщмч. (1937);
6. Герман (Косолапов), еп. Вольский, сщмч. (1919);
7. Гермоген (Долганев), еп. Тобольский, сщмч. (1918);
8. Дионисий Щеголев, иерей, сщмч. (1937);
9. Емилиан Гончаров, иерей, сщмч. (1937);
10. Иннокентий (Смирнов), еп. Пензенский, свт. (1819);
11. Иоанникий, митр. Киевский, свт. (1900);
12. Иоанн Днепровский, иерей, сщмч. (1937);
13. Иоанн Заседателев, иерей, сщмч. (1942);
14. Иоанн Миротворцев, иерей, сщмч. (1938);
15. Константин Голубев, Богородский, прот., сщмч. (1918);
16. Косма Петриченко, иерей, сщмч. (1937);
17. Михаил Платонов, иерей, сщмч. (1919);
18. Михаил Твердовский, иерей, сщмч. (1937);
19. Николай Амассийский, иерей, сщмч. (1938);
20. Нифонт (Выблов), иером., прмч. (1931);
21. Петр Зиновьев, иерей, сщмч. (1937);
22. Петр Кравец, диакон, сщмч. (1937);
23. Петр Покровский, иерей, сщмч. (1937);
24. Сергий Кудрявцев, прот., сщмч. (1937);
25. София Селиверстова, послуш., прмц. (1938);
26. Феодор (Богоявленский), иером., прмч. (1943);
27. Феодор (Смирнов), еп. Пензенский, сщмч. (1937);

40-47. Феофан (Ильменский), еп. Соликамский, сщмч., и с ним 2 сщмч. и 5 мчч. (1918).

# Собор Симбирских святых

(М. 21)

1. Александр Гневушев, иерей, сщмч. (1930);
2. Александр Телемаков, иерей, сщмч. (1938);
3. Александр (Трапицын), архиеп. Самарский, сщмч. (1938);
4. Андрей Симбирский, блж. (1841);
5. Василий Покровский, иерей, сщмч. (1941);
6. Владимир Пиксанов, иерей, сщмч. (1918);
7. Гавриил (Игошкин), архим., исп. (1959);
8. Герасим, еп. Астраханский, свт. (1880);
9. Екатерина Декалина, послуш., прмц. (1938);
10. Иоанн Ильинский, прот., сщмч. (1918);
11. Неофит Любимов, прот., сщмч. (1918);
12. Николай Покровский, иерей, сщмч. (1919);
13. Николай Розов, прот., сщмч. (1938);
14. Сергий Знаменский, прот., сщмч. (1937).

# Собор Смоленских святых

(воскресенье перед Ил. 28)

1. Авраамий Смоленский, прп. (XIII);
2. Андрей Смоленский, Переяславский, блгв. кн. (после 1390);
3. Аркадий Дорогобужский, прп. (XVI в);
4. Аркадий Новоторжский, прп. (1077);
5. Владимир (Волков), архим., прмч. (1938);
6. Владимир Пастернацкий, прот., сщмч. (1938);
7. Владимир Хираско, прот., исп. (1932);
8. Герасим Болдинский, прп. (1554);
9. Глеб, во Святом Крещении Давид, блгв. кн., страст. (1015);
10. Дамиан (Воскресенский), архиеп. Курский, сщмч. (1937);
11. Елевферий (Печенников), схиархим., прмч. (1937);
12. Емелиан Панасевич, иерей, сщмч. (1937);
13. Иаков Леонович, иерей, сщмч. (1937);
14. Иоанн Попов, мч. (1938);
15. Иулиания Вяземская, Новоторжская, мц., кн. (1406);
16. Макарий Алтайский, прп. (1847);
17. Макарий (Гневушев), еп. Вяземский, сщмч. (1918);
18. Меркурий Смоленский, мч. (1238);
19. Меркурий Печерский, еп. Смоленский, в Ближних пещерах, прп. (1239);
20. Никита, пустынножитель Рославльский, прп. (1793);
21. Николай Заболотский, прот., сщмч. (1937);
22. Николай, архиеп. Японский, равноап., свт. (1912);
23. Павел Иванов, иерей, сщмч. (1938);
24. Петр Чельцов, прот., исп. (1972);
25. Питирим, еп. Тамбовский, свт. (1698);
26. Ростислав-Михаил вел. кн., блгв. (1167);
27. Серафим (Остроумов), архиеп. Смоленский, сщмч. (1937);
28. Симеон Вяземский, блгв., кн., мч. (1406);
29. Стефан Крейдич, иерей, сщмч. (1937);
30. Феодор Смоленский, Ярославский, блгв. кн., чудотворец (1299);
31. Феофан, пустынножитель Рославльский, прп. (1819).

# Собор Тамбовских святых

(Ил. 28)

1. Александр Архангельский, прот., сщмч. (1930);
2. Амвросий Оптинский, прп. (1891);
3. Андроник (Барсуков), иеродиакон, прмч. (1917);
4. Анфим, еп. Сарайский, сщмч. (XII-XV вв.);
5. Владимир (Богоявленский), митр. Киевский, сщмч. (1918);
6. Дария Сезеновская, Лебедянская, прп. (1858);
7. Димитрий (Добросердов), архиеп. Можайский, сщмч. (1937);
8. Димитрий Кедроливанский, иерей, сщмч. (1938);
9. Иларион Троекуровский, прп. (1853);
10. Иоанн Сезеновский, блж. (1839);
11. Иоанн (Троянский), еп. Великолукский, сщмч. (1937);
12. Иосиф Козловский, прп. (XVII);
13. Кирилл (Смирнов), митр. Казанский, сщмч. (1937);
14. Лука (Войно-Ясенецкий), архиеп. Симферопольский и Крымский, исп. (1961);
15. Марк Саровский, молчальник, прп. (1817);
16. Марфа Тамбовская, прп. (1800);
17. Матфей Казарин, протодиакон, сщмч. (1942);
18. Матфей Чернеево-Шацкий, прп. (1597);
19. Мисаил, архиеп. Рязанский, Шацкий, сщмч. (1655);
20. Михаил Богородицкий, прот., сщмч. (1937);
21. Назарий Валаамский, прп. (1809);
22. Питирим, еп. Тамбовский, свт. (1698);
23. Севастиан (Фомин), Карагандинский, архим., прп., исп. (1966);
24. Серапион, митр. Сарайский, свт. (1653);
25. Серафим Саровский, прп., чудотворец (1833);
26. Серафима Сезеновская, прп. (1877);
27. Сергий Лавров, прот., сщмч. (1934);
28. Сергий (Гальковский), иером., прмч. (1917);
29. Силуан Афонский, прп. (1938);
30. Феодор Ушаков, воин, прав. (1817);
31. Феоктист Хоперсков, прот., сщмч. (1937);
32. Феофан, Затворник Вышенский, свт. (1894).

# Собор Тверских святых

(воскресенье после Ин. 29)

1. Агриппина Ржевская, блгв. кн. (XIII);
2. Акакий, еп. Тверской, свт. (1567);
3. Александр Богоявленский, иерей, сщмч. (1937);
4. Александр Вершинский, прот., сщмч. (1937);
5. Александр Колоколов, прот., сщмч. (1937);
6. Александр Ратьковский, иерей, сщмч. (1937);
7. Александр Рождественский, иерей, сщмч. (1937);
8. Александр Соколов, иерей, сщмч. (1937);
9. Александр Талызин, иерей, сщмч. (1938);
10. Александр Чекалов, иерей, сщмч. (1937);
11. Алексий Бенеманский, прот., сщмч. (1937);
12. Алексий Виноградов, прот., сщмч. (1938);
13. Алексий Ильинский, иерей, сщмч. (1931);
14. Алексий Москвин, иерей, сщмч. (1937);
15. Алексий Нечаев, иерей, сщмч. (1937);
16. Алексий Никологорский, прот., сщмч. (1937);
17. Алексий Никольский, иерей, сщмч. (1938);
18. Алексий Сибирский, иерей, сщмч. (1937);
19. Алексий Успенский, прот., сщмч. (1937);
20. Анания Бойков, мч. (1929);
21. Анатолий (Ботвинников), иером., прмч. (1937);
22. Андрей Быстров, иерей, сщмч. (1937);
23. Андрей Гневышев, мч. (1941);
24. Анна Кашинская, вел. кн., блгв. (1338);
25. Антоний Краснохолмский, игумен, прп. (1481);
26. Антоний Леохновский, игумен, прп. (1611);
27. Аристарх (Заглодин-Кокорев), иером., прмч. (1937);
28. Аркадий Новоторжский, прп. (1077);
29. Аркадий (Остальский), еп. Бежецкий, сщмч. (после 1937);
30. Арсений Новгородский, прп. (1570);
31. Арсений Троицкий, прот., сщмч. (1937);
32. Арсений, еп. Тверской, свт. (1409);
33. Афанасий Кислов, иерей, сщмч. (1937);
34. Борис Боголепов, иерей, сщмч. (1937);
35. Варсонофий Тверской, прп. (до 1467);
36. Варсонофий, еп. Тверской, свт. (1576);
37. Василий (Василько) Ростовский, блгв. кн. (1238);
38. Василий Виноградов, мч. (1937);
39. Василий Виноградов, иерей, сщмч. (1937);
40. Василий Козырев, иерей, сщмч. (1937);
41. Василий Крылов, иерей, сщмч. (1938);
42. Василий Малинин, иерей, сщмч. (1937);
43. Василий Никольский, иерей, сщмч. (1937);
44. Василий Соколов, иерей, сщмч. (1937);
45. Василий Спасский, иерей, сщмч. (1938);
46. Василий Шикалов, мч. (1937);
47. Виктор Воронов, иерей, сщмч. (1937);
48. Виктор Ильинский, иерей, сщмч. (1937);
49. Виталий (Кокорев), монах, прмч. (1937);
50. Владимир Введенский, иерей, сщмч. (1937);
51. Владимир Дамаскин, иерей, сщмч. (1937);
52. Владимир (Загреба), иером., прмч. (1938);
53. Владимир Мощанский, прот., сщмч. (1938);
54. Владимир Ржевский, блгв. кн. (XIII);
55. Владимир Рясенский, иерей, сщмч. (1932);
56. Владимир Чекалов, иерей, сщмч. (1937);
57. Георгий Угрин, страст. (1015);
58. Георгий (Юрий) Всеволодович, Владимирский, вел. кн., блгв. (1238);
59. Герман, архиеп. Казанский, свт. (1567);
60. Григорий (Лебедев), еп. Шлиссельбургский, сщмч. (1937);
61. Григорий Раевский, прот., сщмч. (1937);
62. Гурий, архиеп. Казанский, свт. (1563);
63. Димитрий Беневоленский, прот., сщмч. (1937);
64. Димитрий Воробьев, мч. (1937);
65. Димитрий Красный, Галичский, блгв. кн. (1440);
66. Димитрий Неведомский, прот., сщмч. (1937);
67. Димитрий Павский, прот., сщмч. (1937);
68. Димитрий Троицкий, иерей, сщмч. (1937);
69. Дионисий (Петушков), иеросхим., прмч. (1931);
70. Дионисий Радонежский, прп. (1633);
71. Евгений Ивашко, прот., сщмч. (1937);
72. Евфросин Тверской, Оршинский, прп. (ок 1460);
73. Ефрем Новоторжский, прп. (1053);
74. Ефрем Перекомский, Новгородский, прп. (1492);
75. Иаков Бобырев, иерей, сщмч. (1937);
76. Иаков Бойков, иерей, сщмч. (1943);
77. Илия Бенеманский, иерй, сщмч. (1937);
78. Илия Громогласов, прот., сщмч. (1937);
79. Илия Чередеев, иерей, сщмч. (1937);
80. Иоанн Богоявленский, иерей, сщмч. (1941);
81. Иоанн Бойков, иерей, сщмч. (1934);
82. Иоанн Василевский, иерей, сщмч. (1937);
83. Иоанн Васильев, прот., сщмч. (1937);
84. Иоанн Владимирский, иерей, сщмч. (1937);
85. Иоанн Козырев, иерей, сщмч. (1937);
86. Иоанн Мельницкий, диакон, сщмч. (1937);
87. Иоанн Никольский, иерей, сщмч. (1937);
88. Иоанн Софронов, иерей, сщмч. (1937);
89. Иоанн Спасский, иерей, сщмч. (1941);
90. Иоанн Томилов, иерей, сщмч. (1938);
91. Иоанн (Троянский), еп. Великолукский, сщмч. (1937);
92. Иоанн Цветков, иерей, сщмч. (1937);
93. Иов, патриарх Московский и всея России, свт. (1607);
94. Иона Застолбский, Казанский, прп. (XVI);
95. Иона (Смирнов), иером., прмч. (1938);
96. Иосиф Волоцкий, игумен, прп.. чудотворец (1515);
97. Исмаил Кудрявцев, иерей, сщмч. (1937);
98. Иулиания Вяземская, Новоторжская, мц., кн. (1406);
99. Константин Колпецкий, иерей, сщмч. (1937);
100. Константин Новоторжский, блж. (XIV – XV);
101. Константин Чекалов, иерей, сщмч. (1937);
102. Корнилий Комельский, прп., чудотворец (1537);
103. Ксения,в схиме Мария, Тверская, блгв. кн. (1312);
104. Ксенофонт Тутанский, прп. (XVI);
105. Макарий Калязинский, игумен, прп., чудотворец (1483);
106. Макарий (Миронов), иером., прмч. (1938);
107. Макарий (Смирнов), иером., прмч. (1937);
108. Макарий Соловьев, иерей, сщмч. (1937);
109. Максим Грек, прп. (1556);
110. Михаил Абрамов, прот., сщмч. (1937);
111. Михаил Белюстин, иерей, сщмч. (1937);
112. Михаил Богородский, прот., сщмч. (1937);
113. Михаил Болдаков, мч. (1929);
114. Михаил Косухин, иерей, сщмч. (1937);
115. Михаил Люберцев, иерей, сщмч. (1937);
116. Михаил Маслов, иерей, сщмч. (1938);
117. Михаил Некрасов, иерей, сщмч. (1937);
118. Михаил Скобелев, иерей, сщмч. (1937);
119. Михаил Твердовский, иерей, сщмч. (1937);
120. Михаил Тверской, блгв. кн. (1318);
121. Михаил, в схиме Матфей, Тверской, блгв. кн. (1399);
122. Моисей, архиеп. Новгородский, свт. (1362);
123. Нектарий Бежецкий, прп. (XV);
124. Нектарий Застолбский, Казанский, прп. (XVI);
125. Нектарий, архиеп. Сибирский, свт. (1667);
126. Никандр Гривский, иерей, сщмч. (1940);
127. Николай Богородский, диакон, сщмч. (1937);
128. Николай Верещагин, иерей, сщмч. (1937);
129. Николай Дмитров, прот., сщмч. (1938);
130. Николай Лебедев, иерей, сщмч. (1933);
131. Николай Лебедев (другой), иерей, сщмч. (1937);
132. Николай Маслов, иерей, сщмч. (1939);
133. Николай Морковин, иерей, сщмч. (1938);
134. Николай Павлинов, иерей, сщмч. (1937);
135. Николай Раевский, иерей, сщмч. (1937);
136. Николай Сретенский, иерей, сщмч. (1937);
137. Николай Троицкий, прот., сщмч. (1937);
138. Николай, архиеп. Японский, равноап., свт. (1912);
139. Нил Столобенский, прп. (1554);
140. Павел Березин, иерей, сщмч. (1937);
141. Павел Васильевский, иерей, сщмч. (1937);
142. Павел Евдокимов, иерей, сщмч. (1937);
143. Павел (Козлов), иером., прмч. (1938);
144. Павел Фаворитов, иерей, сщмч. (1937);
145. Паисий Угличский, прп. (1504);
146. Параскева Ржевская, игумения, прп. (XIV-XV);
147. Петр Жуков, мч. (1918);
148. Петр Зиновьев, иерей, сщмч. (1937);
149. Петр Титов, иерей, сщмч. (1937);
150. Петр Юдин, мч. (1931);
151. Прохор Михайлов, мч. (1918);
152. Савва Вишерский, Новгородский, прп. (1461);
153. Савва Тверской, прп. (1467);
154. Савватий Тверской, Оршинский, прп. (не позднее 1434);
155. Серапион, митр. Сарайский, свт. (1653);
156. Сергий Бородавкин, мч. (1938);
157. Сергий Ведерников, мч. (1937);
158. Сергий (Зайцев), архим., прмч. (1918);
159. Сергий Казанский, протодиакон, сщмч. (1937);
160. Сергий Константинов, прот., сщмч. (1941);
161. Сергий Михайлов, мч. (1937);
162. Сергий Смирнов, иерей, сщмч. (1937);
163. Сергий (Сребрянский), архим., исп. (1948);
164. Сергий Уклонский, иерей, сщмч. (1937);
165. Симеон Воробьев, мч. (1937);
166. Симеон, еп. Полоцкий, еп. Тверской, свт. (1289);
167. Софроний (Несмеянов), иером., прмч. (1937);
168. Спиридон Савельев, мч. (1937);
169. Стефан (Кусков), иером., прмч. (1937);
170. Тихон, еп. Воронежский, Задонский, чудотворец, свт. (1783);
171. Трифон Печенгский, Кольский, прп. (1583);
172. Фаддей (Успенский), архиеп. Тверской, сщмч. (1937);
173. Феодор II, еп. Тверской, свт. (1367);
174. Феодор Баккалинский, иерей, сщмч. (1937);
175. Феодор Беляев, иерей, сщмч. (1937);
176. Феодор Колеров, прот., сщмч. (1929);
177. Феодосий Болдырев, иерей, сщмч. (1937);
178. Феоктист, архиеп. Тверской, свт. (1609);
179. Филипп, митр. Московский и всея России, чудотворец, свт. (1569).

# Собор Тобольских святых

1. Гермоген (Долганев), еп. Тобольский, сщмч. (1918);
2. Иоанн, митр. Тобольский, свт. (1715);
3. Михаил Красноцветов, иерей, сщмч. (1937);
4. Михаил Макаров, иерей, сщмч. (1918);
5. Нектарий, архиеп. Сибирский, свт. (1667);
6. Николай Пятницкий, иерей, сщмч. (1937);
7. Петр Корелин, иерей, сщмч. (1918);
8. Феодор Иванов, мч. (1937);
9. Филофей, митр. Тобольский, свт. (1727).

# Собор Тульских святых

(С. 22)

1. Августа (Защук), схимон., прмц. (1938);
2. Агриппина Лесина, мц. (1938);
3. Александр Пересвет, прп. (1380);
4. Алексий (Бельковский), архиеп. Великоустюжский, сщмч. (1937);
5. Алексий Зиновьев, иерей, сщмч. (1937);
6. Андрей Ослябя, прп. (ок.1380);
7. Анфиса (Сысоева), мон., прмц. (1937);
8. Гурий (Самойлов), иером., прмч. (1937);
9. Димитрий Донской, вел. кн., блгв. (1389);
10. Игнатий (Садковский), еп. Скопинский, сщмч. (1938);
11. Исаакий (Бобраков), архим., сщмч. (1938);
12. Кукша Печерский, в Ближних пещерах, прмч. (после 1113);
13. Макарий Жабынский, Белевский, прп., чудотворец (XVII);
14. Макария (Сапрыкина), мон., прмц. (1937);
15. Мария Лактионова, послуш., прмц. (1938);
16. Матрона Московская, блж. (1952);
17. Никита (Прибытков), еп. Белевский, сщмч. (1938);
18. Николай Протасов, иерей, сщмч. (1937);
19. Онисим (Пылаев), еп. Тульский, сщмч. (1938);
20. Петр Павлушков, прот., сщмч. (1937).

# Собор святых Удмуртской земли

(Неделя 3-я по Пятидесятнице)

1. Алексий Канцеров, иерей, сщмч. (1918);
2. Амвросий (Гудко), еп. Сарапульский, сщмч. (1918);
3. Анатолий Левицкий, иерей, сщмч. (1937);
4. Варвара Чернышева, мц. (1919);
5. Виктор (Островидов), еп. Глазовский, исп. (1934);
6. Иоанн Глазков, иерей, сщмч. (1937);
7. Косма Коротких, иерей, сщмч. (1937);
8. Леонид Никольский, иерей, сщмч. (1937);
9. Мефодий (Красноперов), еп. Петропавловский, сщмч. (1921);
10. Михаил Тихоницкий, прот., сщмч. (1918);
11. Николай Чернышев, прот., сщмч. (1919);
12. Онисим (Пылаев), еп. Тульский, сщмч. (1938).

# Собор Уфимских святых

(М. 21)

1. Аверкий Северовостоков, иерей, сщмч. (1918);
2. Алексий Канцеров, иерей, сщмч. (1918);
3. Варвара Архангельская, Скворчихинская, блж. (1966);
4. Евграф Еварестов, прот., сщмч. (1919);
5. Зосима (Суханова), Еннатская, схим., прп. (1935);
6. Киприан Яценко, мч. (после 1930);
7. Максим (Попов), иером., исп. (1934);
8. Маргарита (Гунаропуло), игумения, прмц. (1918);
9. Моисей Уфимский, прп. (1982);
10. Петр Варламов, иерей, сщмч. (1930);
11. Симон (Шлеёв), еп. Уфимский, сщмч. (1921);
12. Тимофей Петропавловский, иерей, сщмч. (1918).

# Собор святых Челябинской митрополии

(воскресенье после С. 27[[1]](#footnote-1))

1. Александр Махетов, иерей, сщмч. (1918);
2. Александр Миропольский, прот., сщмч. (1918);
3. Алексий Канцеров, иерей, сщмч. (1918);
4. Иоасаф (Боев), архим., прмч. (1937);
5. Павел Соколов, иерей, сщмч. (1918);
6. Параскева Кочнева, мц. (1939);
7. Петр Беляев, иерей, сщмч. (1918);
8. Петр (Полянский), митр. Крутицкий, Местоблюститель Патриаршего престола, сщмч. (1937);
9. Петр Смородинцев, иерей, сщмч. (1918).

1. Празднование совершается: 27 сентября, если это воскресный день; в воскресенье перед 27 сентября, если на воскресенье после 27 сентября приходится праздник Покрова Божией Матери. [↑](#footnote-ref-1)